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Hoy
Continúan los 
actos de 
celebración de la 
I Semana 
Cultural de 
La Adrada
Dentro de los actos de 

la Semana Cultural de La 
Adrada, el pasado día 26, 
Rafael Valcárcel, disertó 
sobre el mundo del cine y 
las historietas.
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Eduardo
Cabezas cesó 
como director 
provincial de 
Educación

Eduardo Cabezas cesó 
ayer como director pro
vincial de Educación, tras 
«ás de cinco años al fren- 
íde este departamento.
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Tejedor sacará a 
todos los 
jugadores en el 
partido contra la
V.D. Salamanca

José Antonio Tejedor, 
^ntrenador del Real Avi- 

sacará a todos los juga
dores de la plantilla, en el 
partido amistoso que se 

el sábado contra el 
Salamanca.
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^'^da piensa que 
^Arroyo no se le 
^Poyó cuando le 
quitaron la
Vuelta del 82

Jesús Hernández Ube- 
> Corredor abulense del 

'^eyíiolds”, dice 
fon hÍ^° '^ apoya- 
Qup n ^ nusma manera 
do u . f® Delgado cuan- 

la Vuelta a^Pana del 82.

El presidente de la Junta, José María Aznar, clausuró en Candeleda las I Jomadas de Turismo

Se pide que el Valle del Tiétar sea declarado 
comarca piloto de promoción turística

La petición al presidente de la Junta de Castilla y León, José 
María Aznar, de que el Valle del Tiétar sea declarado comarca 
piloto de los planes de promoción turística de la Comunidad, fue 
una de las conclusiones que se expusieron en la Villa de Cande
leda, en el acto de clausura de lás I Jornadas de Turismo, 
Comerció e Industria organizadas por la Diputación Provincial 
y la Administración Autonómica y que se han venido cele
brando durante los tres últimos días.

Ante el tórrido sol del vera
no candeiedano (a las 3 de la 
tarde se celebraron los actos 
previstos en la plaza del Ayuh- 
tamiento, con una temperatu
ra que superaba los 35 gra
dos), llegó la comitiva presi
dencial, con algunos minutos 
de retraso sobre el horario 
previsto. Antes, el presidente, 
José María Aznar, junto a sus 
acompañantes (el secretario ge
neral de la Consejería de Bie
nestar Social, José Manuel Fer
nández de Santiago y el Dele
gado de la Junta en Avila, 
Fernando Jarque, entre otros) 
habían realizado una visita ins
titucional por el Valle del Tié
tar.

A las 10 de la mañana habían 
tenido la primera recepción en 
el Ayuntamiento de Sotillo de 
la Adrada. En esta Casa Con
sistorial, recibió a las Corpo
raciones de Higuera de las 
Dueñas, Fresnedilla, Nava- 
hóndilla. La Adrada y la pro
pia localidad. En el mismo 
Sotillo visitó también el anti
guo Ayuntamiento, que será 
acondicionado como Casa de 
la Cultura. En el transcurso de 
la recepción en esta comarca 
del Valle del Tiétar, el alcalde 
de Sotillo, al igual que todos 
los alcaldes que más tarde visi
taría el presidente, le pidió 
ayuda para que toda la zona 
pudiera salir de la crisis en la 
que se ve inmersa.

Diputación y Junta firmarán un convenio 
para arreglar las vías de interés agrícola

La Consejería de Agricul
tura, Ganadería y Montes de 
la Junta de Castilla y León y 
la Diputación Provincial de 
Avila firmarán un convenio 
de colaboración para arre
glar la red viaria de interés 
agrícola-de nuestra Provin
cia.

Este es un programa^que 
se centra, fundamentalmen
te, en el reforzamiento de las 
capas de rodadura de estos 
caminos agrícolas, que se ve
rán mejorados con un revesti
miento asfáltico.

Se .trata de un programa 
que tendrá una duración mí
nima de cinco años para 
acondicionar estos caminos, 
que en algunos casos serán 
de nueva construcción. Estos

VISITA A VARIOS 
AYUNTAMIENTOS

La siguiente localidad que 
visitó el presidente fue Piedra
laves. Aquí también fue reci
bido por su Corporación en 
Pleno. El alcalde de esta loca
lidad Manuel Gómez, hizo en
trega a José María Aznar de 
un libro sobre la historia de 
Piedralaves escrito por un hijo 
de la villa, Pedro Anta.

El título del libro; “Historia Pasa a pág. 20

Los presidentes de la Junta y de la Diputación saludan al público congregado en la plaza de Candeleda
LUMBRERAS

caminos están considerados 
de especial importancia para 
favorecer el transporte y la 
comercialización de mercan
cías agrarias, de acuerdo con 
las posibilidades económicas 
de ambos organismos.

Como requisitos previos 
es necesario que estos cami
nos agrícolas sean de interés 
mútuo para la Diputación y 
para la Consejería de Agri
cultura, y que en su trayecto 
unan dos núcleos de pobla
ción o un núcleo con la red 
de carreteras asfaltadas, y 
que su uso, preferentemente, 
sea el agrícola.

COMISION MIXTA
Para faciliar la puesta en 

marcha y la aplicación de 

y nostalgia de un pueblo de 
Castilla”. Así mismo, se le rega
ló al presidente un plato de 
cerámica de Piedralaves.

Casavieja, Pedro Bernardo 
y Lanzahíta fueron los siguien
tes centros visitados por el 
presidente en su periplo por el 
Valle del Tiétar, antes de llegar 
a Candeleda, donde tendría 
lugar la clausura de las Jorna
das y el encuentro con los 
periodistas de los distintos me
dios de comunicación que estos 
días se encuentran de visita 
por el Valle del Tiétar invita
dos por la Junta de Castilla y 
León. Sobre las dos y treinta 
minutos de la tarde, hacía su 
aparición el presidente en la 
plaza del Ayuntamiento de Can
deleda. Durante algunos minu

este convenio, así como el 
establecimiento de priorida
des, se creará en Avila una 
comisión mixta de Coordi
nación y Gestión que estu
diará la realización de estas 
obras de mejora de la red 
viaria de interés agrícola en 
lo que se refiere a plazo de 
ejecución, forma y presupues
to, estableciéndose, en algu
nos casos, posibles acuerdos 
con entidades locales.

Este programa de mejora 
en la red viaria agrícola está 
condicionado por la dispo
nibilidad económica de la 
Junta de Castilla y León y de 
la Diputación en cada ejerci
cio presupuestario. En este 
sentido, el importe desliando 
en cada anualidad será pro

tos estuvo departiendo con las 
autoridades y el numeroso pú
blico que hasta allí se habían 
concentrado. Contempló con 
atención las actuaciones de los 
dos grupos folklóricos que ante 
él actuaron, el de Sotillo de la 
Adrada y el de Casillas. Des
pués visitó los puestos que se 
habían instalado de los pro
ductos típicos del Valle (desde 
cerámica, cuero, quesos, miel, 
etc.). Ante estos puestos, el 
presidente, y delante de Fer
nando Jarque, delegado de la 
Junta en Avila, se comprome
tió a apoyar la feria de artesa
nía que se celebrará en Avila 
la última semana del mes de 
agosto.

rrateado en la proporción de 
un 60 por ciento para la 
Junta de Castilla y León, y el 
40 por ciento restante co
rresponderá a la Diputación.

Por parte de la Diputación 
Provincial de Avila forma
rán parte de la Comisión que 
llevará a cabo este proyecto 
el presidente de la misma, 
Daniel de Fernando, el pre
sidente de la Comisión in
formativa de Vías y Obras, y 
el ingeniero director de la 
sección de Vías y Obras. Por 
parte de la Junta formará 
parte de la Comisión Fer
nando Jarque, delegado te
rritorial de la Junta, el jefe 
del Servicio territorial de 
Agricultura y el jefe de la 
sección de Estructuras Agra
rias.
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Avila. Félix Rosado.

En la Dirección Provincial, 
del Ministerio de Trabajo, en 
su sección de Inspección, el 
sindicato de UGT viene pre
sentando últimamente una de
nuncia diaria, según manifes
taron a este periódico José 
Manuel Villacastín, secretario 
general provincial de UGT, y 
Antonio Oviedo, secretario de 
Acción Sindical, denuncias que 
se deben a irregularidades de 
empresas con sus trabajado
res. Asimismo indicaron que 
en lo que va de año han pre
sentado unas 100 denuncias, 
mientras que CC.OO. señala 
que, por su parte, han denun
ciado medio centenar de casos 
en el mismo período.

En estos momentos, en Avi
la, tan sólo hay dos inspecto
res de Trabajo, (uno de ellos 
incorporado al puesto en el 
presente mes de julio), cuando 
debía de haber, como mínimo, 
tres.

Antqnio Delgado San Ro
mán, director provincial de 
Trabajo, no obstante, ha seña
lado que ya se han hecho las 
gestiones oportunas para que. 
se pueda contar, en nuestra 
Provincia, con un nuevo ins
pector. Con la actual plantilla 
es difícil hacer las inspecciones 
en las condiciones que éstas 
requieren.

El principal problema radi
ca en que, según UGT, muchas 
de las denuncias presentadas 
no son contestadas por la Ins
pección de Trabajo, “por lo 
que hay que reincidir en la 
denuncia. Aún así, explican, 
“en el 70% de los casos no nos 
contestan”.

CARTA AL MINISTRO 
DE TRABAJO

Antonio Oviedo piensa que 
en la Dirección Provincial de 
Trabajo “se mueven poco”, 
alegando precisamente esa fal
ta de inspectores.

El pasado 21 de junio, UGT 
envió una carta al ministro de 
Trabajo, Manuel Chaves, y 
Otra al secretario general de 
UGT, Nicolás Redondo, con-

Banco Exterior 
de España

Ante las reiteradas consultas 
que se vienen recibiendo y en 
el deseo de hacer extensiva su 
contestación a toda nuestra 
clientela, cúmplenos informar 
que TODAS LAS OFICINAS de 
nuestra ORGANIZACION, per
manecen abiertas los SABADOS, 
y se encuentran a su plena 
disposición para efectuar las 
operaciones y servicios banca
rios que midieran precisar.

La filosofía de las organizaciones empresariales se basa en la prevención de 
irregularidades_________________ ____________________________ —___________ _

Los sindicatos en Avila presentan diversas 
denuncias contra empresas

UGT. y CC.OO., son los sindicatos que más demandas presentan contra empresas en Avila. LUMBRERAS

tando las irregularidades que 
se producen en muchas empre
sas de Avila, a la vez que 
pedían “más inspectores”.

La citada carta fue contes
tada el 5 de julio por el director 
general de la Inspección de 
Trabajo, asegurando que en 
septiembre se espera tener tres 
inspectores.

Entre fas denuncias más co
munes están las referidas a 
empresas que no tienen calen
dario laboral; se hacen más 
horas de las que marca la ley o 
los convenios, “horas por las 
que los trabajadores, además, 
ño perciben ningún salario a 
cambio”, puntualiza Ar^tonio 
Oviedo; también es corriente 
que los trabajadores, en la 
mayoría de las empresas, ha
gan horas extras, que no se 
reflejan en nómina y, por con
siguiente, no cotizan a la Segu
ridad Social por este concepto.

Aquí en Avila, indica José 
Manuel Villacastín, los traba
jadores están “de alguna mane
ra amedrentados por el ernpre- 
sario, hay temor,.por parte de 
los trabajadores, y no protes

tan por las condiciones de tra
bajo que tienen”. Antonio Ovie
do afirma, por su parte, que 
“los empresarios^llegan a ame
nazar con el despido”.

MAS IRREGULARIDADES

Es muy típico, incluso en 
Avila Capital, que los trabaja
dores no estén dados de alta en 
la Seguridad Social, mientras 
que otros, por ejemplo, “están 
en Incapacidad Laboral Tran
sitoria y van a trabajar”, se
ñala UGT.

Otro de los muchos casos 
que se producen está en el sec
tor de la construcción, donde, 
al parecer, hay una gran mayo
ría deobreros que firman “con
tratos agrícolas”, con la gra
vedad que suponen para los 
trabajadores, ya que al jubi
larse lo han de hacer obligato
riamente a los 65 años, sin 
poder acogerse a la anticipa
da, y arriesgándose a recibir 
pensiones bajas.

Otra denuncia significativa 
presentada por UGT sobre al
gunas empresas de Avila Capi
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tal y Provincia, es la de traba
jadores que no descansan ni 
un solo día a la semana, sobre
pasando con mucho las 40 
horas semanales. Así, en una 
de las ^denuncias señalan tex
tualmente: “trabajan todos los 
días 12 horas y no cobran nada 
más que por ocho”, y continúa: 
“no descansan ningún día a la 
semana, ni al mes, ni nünca”.

CC.OO.
El sindicato de CC.OO. indi

ca que entre las denuncias que 
ellos han realizado son habi
tuales las que se deben a recla
sificación profesional, a traba
jadores que no están dados de 
alta en la Seguridad Social, y a 
reclamaciones de salarios por 
trabajos nocturnos.

También tienen unas denun
cias, entre las 8 de este mes, 
que aún no han sido contesta
das, que afecta a 6(X) personas 
todas ellas trabajadores del 
campo (remolacheros) que es
tando en plena campaña de 
entresaque, no tienen firma
das las peonadas reales de tra
bajó por los empresarios.

Gran surtido en 
artículos de regalo

, CC.OÓ. también asegura que 
algunas denuncias, en vez de 
comprobarías con rapidez, en 
un plazo de 48 horas, tardan 
entre dos y tres meses en reci
bir una respuesta.

FAE Y FECOPA

Las Asociaciones de Empre
sarios de la Federación Abu
lense de Empresarios (FAE)y 
la Federación de Empresarios 
de la Construcción y Obras 
Públicas de Avila (FECOPA), 
según UGT, son algunas de las 
cuales tienen empresas en las 
que se cometen ilegalidades.

Elías Segur, presidente de 
FECOPA, manifestaba al res
pecto: “Yo no tengo constan
cia de que nuestra Asociación 
tenga empresas con irregula
ridades, y si así fuese en la 
dirección de FECOPA procu-’ 
raríamos que la empresa en 
cuestión se pusiese al día en su 
situación laboral”.

También declaró que “noso
tros en temas como la Seguri
dad e Higiene en el Trabajo lo 
llevamos a rajatabla”. “Loque 
sí debe hacerse”, continúa, “es 
investigar esas ilegalidades si 
realmente existen, pero no es 
frecuente que se tenga así alos 
obreros, porque si un empre
sario lo hace, poco empresa
rio es”.

Finalmente afirmaba “si es
to llega a ocurrir en FECOPA 
se puede llegar a expedientara 
la empresa”.

Avelino Fernández, secreta
rio de la Federación abulense 
de empresarios, manifestaba 
qúe “tenemos conocimiento de 
inspecciones entre empresas de 
la FAE, pero entendernos que 
deben de ser con ánimo de 
prevención, como una visita 
informativa para erradicar b 
deficiencias detectadas”. Ana
dió que “nosotros como empre
sarios cumplimos con esta tarea 
informativa, política que des
arrollamos con circulares y 00' 
letines con periodicidad men
sual, explicando las obligacio
nes del empresario”.

También señaló que ‘nues
tra filosofía se basa en la pr® 
vención de esas posibles iñ® 
gularidades e imaginamosq 
las empresas serán consecuen 
tes”."

No ratificar las 
denuncias
Avila. F. R.

José Manuel ViUacastto.* 
cretario general de Uü 
Avila, reincide en que 1 
pa la tienen los trabajado^ 
que no reivindican sus 
chos”, y explica: 
punto se comprenden estoj e 
portamientos por la j 
trabajo que existe y el teme 
paro, pero en esta socied 
están dando pasos,at 
perjuicio del trabajo . ^j 

Luego, por otra.Pie^e 
sindicato, confiesa, ® JLji. 
hacer nada si una vez p . æ 
tadas las denuncias le• ,, æ 
jadores no colaboran r , ,^", 
do las denuncias íor^u^pi.

En Comisiones 0bi«Íg¿. 
nan en el mismo sentido- ^^ 
do se inspecciona la . Ufo- 
denunciada no se P^. gj la 
bar, en muchas ^ocasio^ 
irregularidad”. ¿Los ^^j^g. 
según los sindicalist > ^gf, 
bajador, a la hora d ^^j?. 
dad, delante del jefe
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I duardo Cabezas cesó ayer como 
í" rector provincial de Educación 
“es
s si J* Félix Rosado.

Eduardo Cabezas Avila cesó en el día de ayer de su cargo al 
ite de la Dirección Provincial del Ministerio de Educación y 
ocia, ai que había accedido el 14 de febrero de 1983. Ahora 
icmco años y medio como director provincial volverá a 
apenar su profesión como docente. Ha dimitido según 
fetó a este periódico “voluntariamente” y se marcha satis- 
Eode haber cumplido con una etapa ^‘aunque tambiép se 
>cha cansado, “no en el sentido literal de la palabra, pero sí 
Udo porque cinco años es mucho tiempo en este puesto”.

nse 
aba 
) de 
s de 
que 

de 
sita 
las 

ña- 
)re- 
irea 
ies- 
bo- 
¡en- 
:io-

les- 
ire-

'¿Cuáles han sido los mo- 
®sdel cese?
'Han sido varias razones. 
^írO) de tiempo. Es un 
®lo de tiempo suficiente 
¡'1111 cargo de este tipo. Se 
renovar, está bien que 
locaras nuevas, y, como en 
*^^0, también hay quien 
Mcargo voluntariamente. 
^®y razones de tipo polí- 
“’''ipartidistas, ni nadie me 
^“gerido que lo dejase. To- 
® contrario se ha querido 
‘^'guiese. En segundo lugar 
'’3n influido razones estric- 
"'Me personales, el deseo

de recuperar mi vida privada, 
tener mayor disponibilidad de 
tiempo y el poder dedicarme a 
lo qué me gusta, la lectura, la 
familia, el estudio... Y luego 
están razones de tipo profe
sional. Para los que nos dedi
camos a la enseñanza cinco 
años és mucho tiempo.

—¿Te ha quitado mucho tiem
po este cargo?

—Éra dedicación total, de 
oficina y postoficina, incluso 
en la calle. Estoy “cansado”, y 
me parece importante recupe
rar mi vida personal. Además 
creo que he cumplido una mi

sión y un momento.
—¿Qué te ha dolido y qué 

satisfaciones has tenido?

— Lo que más me ha dolido 
ha sido tener que suprimir 
alguna escuela y tener que des
contar sueldos a compañeros 
por los motivos de la huelga. 
¿Satisfacciones?, todo lo con
trarió: ampliación de alguna 
escuela, creación de nuevos 
centros y decisiones que han 
permitido mejorar la calidad 
de la educación. Todo ello 
teniendo en cuenta que en la 
educación es difícil hablar de 
satisfacción. Es un terreno que 
siempre tiene algo pendiente y 
nunca se llega al ideal. Tam
bién estoy satisfecho por ha
ber colaborado en el proyecto 
político que resultó de las elec
ciones del 82, uno ve que algo 
han mejorado las cosas, aun
que no como se hubiese que
rido. Tengo la conciencia tran
quila dentro de mis posibilida
des y mis atribuciones.

Sin mordaza Fernando Alda

Números y agua
Nueve son las empresas 

que han presentado ofertas 
para la gestión del Servicio 
de Aguas de nuestra Capital, 
algunas de ellas con algunas 
variantes sobre la báse ini
cial. Como ya señalé en una 
edición anterior, es un buen 
número de ofertas para que 
desde el Ayuntamiento se pue
da elegir.

Ahora bien, todas las em
presas han hilado tan fino 
que el cúmulo de datos que 
se aprecian a primera vista 
en las propuestas no es tan 
fácil de desentrañar. Bien es 
verdad que todas ellas pasa
rán por los servicios jurídi
cos, económicos y técnicos 
del Ayuntamiento, además 
de la comisión municipal co
rrespondiente, pero habrá de 
ser el Pleno el que decida en 
última instancia.

Previamente a la decisión 
de privatizar la gestión del 
Servicio de Aguas de nuestra 
Capital ya se dio toda la des
información posible, puesto 
que unos y otros grupos polí
ticos, asociaciones de veci
nos y otras instituciones han 
manejado unos datos poco 
menos que fantasmas, con
tradictorios y poco fiables. 
Esperemos que a la hora de 
tomar una decisión esto no 
ocurra, y qué no sea necesa
ria una nueva guerra de ci
fras.

A pesar de todos los infor
mes, por muy técnicos que 
éstos puedan resultar, la úl
tima palabra la tienen los 
políticos, y siempre hay ra
zones que no caben dentro 
de esos informes técnicos. El 
paso es trascendental, y la 
selva de números va a levan
tar muchos dolores de cabeza.

Cualquiera de las ofer
tas puede ser buena. Cada 

empresa, cuando se ha pre
sentado a concurso, habrá 
efectuado unos cálculos para 
presentar sus ofertas econó
micas. Unas cifras suben, 
otras bajan, y todas se com
pensan de algún modo. La 
suerte está echada, pero des
de los medios de comunica
ción debemos pedir la má
xima transparencia.

Estoy seguro que, una vez 
que se acepte una determi
nada oferta, las críticas van a 
surgir por si no se tomó otra 
que parece que presentaba 
también una proposición in
teresante. De lo que no cabe 
duda es de que si se elige una, 
las razones y los argumentos 
tienen que ser tan transpa
rentes como el agua que se 
merecen los abulenses. No 
hay por qué precipitarse, pe
ro sí sería bueno que, desde 
el actual equipo de gobierno, 
se informase detenida y deta
lladamente a la opinión pú
blica sobre esta cuestión. Es 
algo vital para Avila, y creo 
que todos merecemos tener 
una serie de elementos de 
juicio.

El del agua es un tema que 
puede levantar ampollas en 
Avila. En la memoria de to
dos están los problemas pa
decidos. Este puede ser un 
paso .que, solucione la cues
tión, aunque no se deben 
olvidar los detalles. El tiem
po dirá si la decisión adop
tada es buena o mala, pero si 
desde el actual equipo de 
gobierno se tiene informa
ción al respecto, ¿por qué no 
ofrecería a todos los ciuda
danos para evitar polémicas?

No tiene por qué haber 
prisa, aunque la impaciencia 
late en la opinión pública y 
tiene sus razones de ser. Es 
motivo de reflexión.
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10 CHALETS

DE 160 M CONSTRUIDOS
COCINA AMUEBLADA, BUHARDILLA, BODEGA

Y GARAGE

Al pie de las murallas de 
Avila, en PradoSancho, 

entró las calles Encarnación, 
Castilla y Moradas.

PUEBLOS ARQUITECTONICOS, S. A, - TENO.: 116010

A
por 15.900ptas 

al mes.
el plan de financia
ción que tos Conce
sionarios Peugeot 
Talbot han trazado 
para ti. O, si no, pro
ponnos el que más se

Lo tienes muy fácil para llegar a todo _____ » ______ —,

1065 900^^5

1 15.900 pu 
x 13guQt

Í^ÍSÍSWÍKt«5

ENTRAP*
}Q00y»«

_2ÍÑ0_ 
’*t«.3OO RM-

_3."AÑ0 _ 
20.300 RB».
x 14 cuot«i

1 22.250 Ptj

tIko loiAi FrwKwxij^saí^^

PEUGEOT205
Contigo al fin del mundo.

ajuste a tus intereses. Veri a vernos. <»~n»
\ Verás como siempre hay un camino

que conduce aj Peugeot 205
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Farmacias
Hoy viernes, día 29: Don 

Luis Guerras Madrigal. Ave
nida de Portugal, 1. Telélo- 
no: 21 15 34

Mañana sábado, día 30: 
Doña María Julia Terciado 
Valls. Capitán Peñas, 15. Te
léfono: 22 17 72.

Cartelera
OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P° Don Carmelo, 26 
Telf.: 22 05 91

Cine TOMAS LUIS DE 
VICTORIA (Teléf.: 220020).
A las 8,15 y a las 11: “DIS
PARA A MATAR”.

BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
todos los días de 6 de la tarde a 
3 de la madrugada Vísperas de 
festivo, de 6 a 3,30.

Radio
PROGRAMACION DE 

RADIO CADENA ESPAÑOLA

0. M.
06,00: Buenos días. 08,00: Es

paña a las ocho. 08,30: Informa
tivo regional y local. 09,00: Pro
grama agrario. 09,30: Veranísimo 
(Magazine). 13,30: Informativos 
regional y local 14,00:. Diario 
hablado RNE. 14,30: Micrófono 
deportivo. 15,00: El cubo mágico. 
15,30: Estudio 1,503. 16,30: Tar
des de radio. 18,00: Vivir para 
vivir. 19,00: Apueste por una 
20,00: La hora deportiva 21,00: 
Trópico utópico, 22,00: Informa
tivo monográfico, 22,45: Fiesta 
23,00: Lo que el tiempo se llevó, 
00,00: Espacio en blanco, 01,00: 
Noches de Alanda 03,00: La ra
dio en la radio,

F, M,

06,00: Buenos días, 08,00: Es
paña a las ocho, 08,30: Informa
tivos regional y local 09,00: La 
música aquí, 12,15: Informativo 
central 12,30: La música aquí, 
13,50: Resumen informativo, 
14,00: La música aquí, 15,00: 
Radiocadena pop 21,00 Top 70, 
22,00: Informativo monográfico, 
23,00: Lo que el tiempo se llevó, 
00,00: Espacio en blanco, 01,00: 
Noches de Alanda 03,00: La ra
dio en la radio.

Teléfonos.
AVILA

Bomberos......... ........... 
Hospital Provincial.... 
H. Neuropsiquiátrico 
Cruz Roja....................  
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat.' de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa. . . 
Ambulancias S. Sodal 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía........................... 
Policía Nacional....
Comisaría de Policía. 
Guardia Civil....... 
Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal ...
Telégrafos...........
Iberdureo, S.A.
Averías........................
RENFE ... ..................
Tele-Ruta....................
Correos........................  
Estación Autobuses

211080 
221600 
228200 
224848 
226050 
212999 
227050 
221450 
221400 
211220

091 
220199 
220233 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000

220272
220188 

(91)4417222
211354 
224608

Taxis, PI, Sta, Teresa 211959
Taxis, Estación RENFE 220149
Taxis noctuno...........  211188

Los conventos de clausura abulenses (5) 

Las carmelitas calzadas, 20 años sin nuevas vocacione
Avila Elvira Rodríguez,

Poco más de 40 años tiene la 
más joven de las 10 hermanas 
que hay en el convento de las 
Carmelitas Calzadas de Piedra
híta La mayor tiene 76. Hace 20 , 
años que nuevas vocaciones 
no llegan a esta casa Y por eso 
las hermanas unidas con otras 
Federaciones de España han co
menzado a realizar propaganda 
El convento de Fontiveros y este 
de Piedrahíta explica la madre 
Abadesa del mismo, están fede
rados con Aragón y Valencia 
Con ellos han preparado unos 
trípticos en los que se cuenta la 
vida del Carmelo de la Madre de 
Dios para aquellos corazones en 
que late la llama de la vocación 
Hace poco, sigue contando la 
Madre a este periódico, una fili
pina de 19 años estuvo viviendo 
en el convento durante un mes, 
pero tras este período, dijo que 
esa vida contemplativa le gusta
ba mucho, pero que no era su 
vocación para toda la vida

DEJARSE VER MAS

La Madre Abadesa de las Car
melitas Calzadas de Piedrahíta, 
señala que actualmente se dan 
más a conocer y que ya se dejan 
ver,en el qoro. Antes eran más 
contrarias a que les vieran las 
personas del exterior, pero ahora 
piensan que así muestran más al 
mundo que están unido a ellos. 
El carisma de estas religiosas se 
basa en la oración y la fraterni
dad. Así, cada tarde, de 5 a 7, 
reciben visitas de personas que 
van a descubrir el tipo de vida 
que llevan Además y desde hace 
tres meses, están preparando ce
lebraciones vacacionales, dirigi
das por un sacerdote. Consisten 
explica la Madre, en oraciones 
comunitarias, masculinas y fe
meninas, de personas del pue
blo. A la primera fueron muy 
pocos y todos mayores. En las 
siguientes la animación colec
tiva ha sido superior.

DESDE 1460

La joven soltera, María Alva
rez de Vegas y Acebedo, natural 
de Piedrahíta, de vida ejemplar y 
muy virtuosa, fundó, en 1460, 
este convento, en una casa here
dada de sus padres. Primero, a la 
usanza de aquella época, fue 
beaterío, y lo puso bajo la advoca
ción de la Virgen del Carmen

Aquel edificio de entonces es 
el mismo que en la actualidad. Tan 
solo, explica la Madre, desde 
hace 35 años han hecho alguna 
reforma, porque se caía de viejo; 
y todavía quedan postes sin arre
glar, con sus más de 4 siglos y 
medio de historia en sus formas. 
La Madre sigue contando a El 
Diario de Avila que este conven-* 
to es muy austero desde fuera 
pero que, por dentro, es muy 
alegre, hermoso y soleado. Desde 
el interior se ve toda la sierra

En sus comienzos, esta, casa 
de Piedrahíta estuvo protegida 
por el Duque de Alba cónser- 
vándose, por todos los rincones, 
escudos de este Duque. También 
en la iglesia está el sepulcro de 
los Duques.

CLAUSURA PAPAL

Tras el Concilio de Trento, 
las religiosas del convento de 
Piedrahíta eligieron la clausura 
Papal '

En su vida siguen la antigua 
observancia anterior a Santa Te

resa llevan la vida del Carmelo. 
Se levantan alas 7 menos cuarto 
de la mañana y se dirigen en 
silencio, al coro para cantar lau
des; a lo que sigue una hora 
completa de oración personal 
hasta que celebran una misa 
conventual , con partes canta
das. Tras la misa, y antes de 
desayunar y arreglarsus celdas, 
rezan una hora canónica

Hasta cerca de la una y media 
de la mañana en que se dirigen 
al coro, hacen los trabajos ma- 
nuáles; que van desde bordados 
de ganchillo hasta zurcidos y 
planchados. Antes también ha
cían punto con máquinas, pero 
actualmente ya no. Una vez en el 
coro, hacen examen de concien
cia y rezan la estación del Santí.- 
simo: hasta las dos menós cuar
to, en que van a comer.

LECTURA ESPIRITUAL

Durante el tiempo del almuer
zo, una hermana lee algo de la 
Sagrada Escritura y después un 
libro espiritual o en su caso 
escuchan cintas de conferencias 
espirituales. Tras la comida, hay 
una hora de recreo. En este tiem
po se limpia la cocina; cada di a le 
toca a una de las religiosas, ex
plica la Madre.

Una vez este recreo concluye 
tienen una hora de silencio y 
sobre las cuatro y cuarto vuelven 
a rezar la hora menor, también 
llamada nona. Después, durante 
media hora, cosen o hacen labo
res;, mientras tanto una de las 
hermanas lee una lectura espiri
tual Cuando llegan las cinco de 
la tarde, y hasta las seis y media,' 
hay plena libertad para que cada 
una se forme, señala la Madre 
Abadesa Y se dedican a estudiar 
o a 10 que consideren mejor para 
el bien de su espíritu

Antes de que lleguen las siete 
ya han repasado los cantos y la 
liturgia y entonces, entran en el 
coro en donde tienen oficio de 
lecturas,, santo rosario y otra ho
ra de rezo personal después can
tan vísperas, para terminar sobre 
las nueve y cuarto de la noche. 
También durante la cena escu
chan una lectura espiritual Tras 
la cena un tiempo de recreo y 
luego se dirigen al coro a cantar 
las completas hasta las once de 
la noche.

UNA GALLINA PARA 
SANTA TERESA

La Madre Abadesa cuenta se

gún escritos de la época que 
hay en el convento, que cuando 
Santa Teresa iba a curarse a 
Becedas, se hospedó en la Casa 
de Piedrahíta y que por tal moti
vo las Hermanas de entonces 
compraron una gallina para ob
sequiaría.

EL CONFORT DEL 
MUNDO

’‘Nuestra vida es austera y du
ra para el día de hoy, en que hay 
tanto confort por todas partes 
"señala textualmente la Madre 
de las Carmelitas Calzadas de 
Piedrahíta También dice que la Re

gla del Carmen es universalp«: 
Calzadas y Descalzas. Y que» 
ellas. Las Calzadas, las vigilias: 
carne se mitigan un poco, p:^ 
pueden comer este alimentos 
veces por semana

Para las hortalizas, tíenenis 
gran huerta y un jardín cero 
que es como un vergel. Paiaí 
otros mandatos, hay una deffi ; 
dadera que se ocupadetodoi 
las tiendas les si rven adoniiil 
lio lo que las Hermanas sflli¡ 1 
tan por teléfono. La huertas 1 
actualidad la trabaja un bond 1 
no cubriendo una labor que® 
tes realizaban ellas. 1

JOSE CARLOS 
SANCHEZ MARCOS

MEDICINA 
INTERNA-RESPIRATORIO

AVDA. JOSE
ANTONIO 20, 2.° 1
CONSULTA PREVIA 
PETICION DE HORA

Telé'fono 22-09-32
C. M. n.° 34

NO se amargui 
LA VIDA 
VISITEMOS 
CONFITERIA

As quilamoa
1 Viviendas
MSI ocales

P° San Roque, 2 dorm., garaje.
Capitán Peñas, 3 dorm., garaje.
Vallespín, 9 dorm.
Avda. Portugal, varios locales.
P." San Roque, varios locales.
Jesús G. Poder, desde 87 m/2, hasta 360 m/2.
Valle del Corneja, 1OO m/2.
Av. Portugal, 2 dorm., Calaf. Central.

INFORMACION Y VENTA:

Nüms. premiados en el sorteo del día 28 de j ^^

F Ti ^ 32 39 42 Ji

CAMARASA
ORGANIZACION DE SERVICIOS Dr. Fleming, ^^ jn

TECNICOS INMOBILIARIOS Tofs.: 21 2649-^^^

CM^ ® 
© AVILA
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,a Asociación de Vecinos de San Esteban,
le n busca de su identidad

vila. Redacción._______
| La Asociación de Vecinos 
| IBarrio de San Esteban es 

iniciativa que nació en el 
Modela vecindad. Un grupo 
M residentes llevaba tiempo 
Mndo la necesidad de mejo- 
Oruna zona y una barriada 
Me no por antigua tenía que 
«olvidada y quedar al antojo 
Orpetuo del tiempo.
WAsi. tras unos requisitos y 
Bios pasos burocráticamente 
|Bligados, la Asociación fue 
Binando cuerpo, eligiendo a 

Ingel Fernández Jaén como 
j presidente, quien explica todo 
<1 ejle proceso. “La idea llevaba 
1 litante tiempo pensada, va

ri los años. Sin embargo nadie

111)

11 pí 
¡ueí 
liai:

jdecidíaadar el primer paso. 
Lel 11 de junio, uno de los 
Icinos citó a otros ocho o 
Sieve, no todos del mismo 
|icleo, sino de distintos pun
ís del barrio, acordándose 
far los pasos definitivos y ne- 
Isarios para crear la Asocia
ron”.
} Como toda formación so
Mi que busca la validez y ofi-

P® lalidad, había que cumplir los 
ito® ;quisitos necesarios para dar

LOS PROBLEMAS
El barrio de San Esteban 

abarca prácticamente un ter
cio de la capacidad de las 
murallas. Sus calles son anti
guas, algo descuidadas y abar
ca la mayoría de las institucio
nes de la Capital. Támbién 
comprende la única parte de 
acceso a la Muralla y sus veci
nos poseen una enorme con
ciencia de vecindad. A pesar 
de que con tales características 
tal vez necesitara una atención 
especial, Angel Fernández no 
cree que sea un barrio muy 
diferente a los demás, aunque 
reconoce que su antigüedad y 
tradición pueden dificultar su 
progreso. “Es un barrio como 
los demás, aunque bien es cier
to que al ser turístico entor
pece un poco la remodelación”. 
Los principales problemas ra
dican en las calles “Al ser una 
zona antigua no hay zonas 
verdes, no hay contenedores 
para las basuras, las calles es
tán escasamente iluminadas, 
en algunas calles no lo están 
nada; y la regulación del trá
fico casi no existe, de forma

que en algunas, como en la de 
Vallespín, los coches son un 
peligro”.

Uno de los temas que más 
, preocupan es el de los chicos y 

jóvenes. “E^ muy importante 
que tengan un lugar donde 
pasar el rato y entretenerse; 
por eso necesitan un local con 
futbolines o algo, para que no 
estén todo el día en la calle”.
BARESYPUBS

En el barrio están prolife
rando los bares y pubs que 
acogen continuamente la acti
vidad juvenil y la vida noc
turna. Al crearse la Asocia
ción, muchos pensaron que se 
trataba de una medida desti
nada a provocar su cierre. An
gel Fernández quiere aclarar 
este punto. “En ningún caso 
pretendimos ningún cierre. Sim
plemente que tengan un poco 
en cuenta a los vecinos. Si hay 
un horario limitado o han de 
acondicionar un local para la
música, que lo hagan. Sólo

Antonio Baciero VICTOR

Ayer, recital de piano de 
Antonio Baciero
Avila. ¡Santiago Aparicio.

Antonio Baciero cerró ayer 
tarde sus recitales que se han 
celebrado estos días con “Mú
sica de teclado inédita en el 
siglo XVIII, en archivos espa
ñoles e italianos”, en conme
moración del centenario de

que se atengan a la legalidad Carlos 111 y la Ilustración, 
patrocinados por la Funda-vigente y respeten las normas, 

• con el fin de obtener una mejor 
convivencia entre todos”.

ción Sánchez Albornoz.
Él origen de este concierto

podría encontrarse en una se
rie de obras inéditas en archi
vos y bibliotecas de España e 
Italia, así como en la idea 
doble de autores italianos en 

.fuentes españolas y al revés.
El recital comprendió pie

zas de Corelli, Padre Martini, 
de Heinrich Grauy, Haydn, An
tonio Soler, Vicente Martín, 
Joaquín Asiain, Girolamo Ser
tori, Francesco Federici y Lui
gi Boquerini.

conocer la seriedad del pro
s'"”' Edo, “El primer paso fue la 
^^’Í onstitución de una junta ges- 

ira y la redacción de unos 
todo ''^^^^°^' ^e repartieron unas 
^ Clavillas entre los vecinos ci- 
■^ Índoles a una asamblea gene- 
gjj lique se celebró el pasado 28 
j^ ejunio, con una buena asis- 
ygj cncia, Se aprobaron los esta- 

ytos,se eligió la primera junta 
“irectiyay se cedieron los loca

li#! sociales”. Esta junta direc- 
^■vaestá formada por 13 miem- 

Angel Fernández Jaén, 
^■reddente; Valeriano Aníba- 
^■oDaviUa,vicepresidente; Fran- 

Galán Garrosa secreta- 
y Antonio Hernández Bláz- 

tesorero, junto a nueve ■ocales.

ILÍ ‘08 FINES

Uno de los principales obje-

ai’ i

L^ que pretende la Asocia- 
es hacer de la vecindad 

R sociedad que proyecte las 
^^’^^e ^^^ personas 

L promocione la con- 
“^^ orienta- 

^'^^ 'fuéremos dar está al 
^^ ^^ política, tiende 

Llti. ^* bienestar social, 
y-'^^^cativo. Un acer

os ^^tre todos los veci-
^?^r®co tiene ánimo de 

1 > 01 fin económico”.

ívorak?° ^^ ^^‘^^ totalmente 
Nos hemos encon- 

•os ^^^ todos los veci- 
iaiiva v.® ^^^^ ^rado la mir 
lilo a a ^"^^^^ y^ ^^ ^^"^ ^^•‘'®‘ 
®ción de recupe-

niños, de arte y í " ^"\^^Jeres. 1^ 

^^’^■^ «dispuesto a 
•os. ^ P’^ecios a los veci- 

proyecto, 
-:' '"" ^" ^^e los bueno¡ 

^’^^ ^^^o roto.
'‘ón de i ^^'íP^eión vaen fun- 
>«s. De ’°g’'°^ «‘’teni- 
^‘o ha a formas, el ba- 

Í^o en otras 
ión, buena disposi-

J^^^^ ^e Mozos, 
‘^ eon imeré^í^''‘^ =^^ '"^”'-

En el Concesionario Renault
HAY 4 VENTAJAS EXTRAS 

PARA COMPRAR 
UNSUPER

Operación Verano
Financiando su SUPERCINCO nuevo, no paga nada 
hasta otoño y además le regalamos los 3 primeros recibos.

Operación "Alegrías"
51 SU coche está de pena, le damos una alegría. El mejor 
precio por su coche viejo, esté como esté, al comprar un 
SUPERCINCO nuevo.

Operación "Da más " 
Una sobretasación especial sobre él valor de mercado de 
su coche usado, si compra un SUPERCINCO nuevo.

Operación'AIcontado"
Pague SU SUPERCINCO a tocateja. Le ofrecemos unas condiciones 
excepcionales.

Oferta limitada a versiones en existencia.

VENGA ANTES DEI 31 DE AGOSTO A
DOMINGUEZ, S.A

Concesionario para Avila y provincia
EXPOSICION Y VENTAS:
Avda, de Portugal, 43
Avda, de Madrid, 29.
Teléfonos 21-14-27 y 22-65-98. AVILA

EXPOSICION Y TALLER:
Avda. 18 de Julio, 64.
Teléfonos 22-10-30 y 22-20-14.
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En un bar y una discoteca__________________

Robos en dos 
establecimientos de la Capita

Con la entrega de diplomas a los asistentes

Hoy, clausura de los cursos de 
formación de historiadores
Avila. Redacción.

Hoy, 29 de julio, a Ias cinco treinta de la tarde, tendrá lugar, en 
el Aula Magna de la Residencia de Santo Tomás (sede del IV 
Curso de Formación de Historiadores) la entrega de diplomas. 
El acto académico estará presidido por Daniel de Fernando, 
presidente de la Diputación y vicepresidente de la Fundación 
“Sánchez-Albornoz”, los ^vectores de los cursos impartid^ en 
esta segunda quincena, María Luisa Esteve (Curso de Alemán 
para historiadores), José Luis de los Mozos (Curso de Forma
ción Jurídica para historiadores), Pablo Martín Aceña (Curso 
de Formación Económica para historiadores) y la coordinadora
académica, profesora Rodríguez Gil.

han asistido a este IV Curso deDurante el mes de julio se 
han explicado diversas mate
rias, como: paleografía, archi
vística y métodos cuantitati
vos, más los ya citados de 
alemán, formación económica 
y formaciónjurídica. Han par
ticipado en el desarrollo de los 
mismos un total de 36 profeso
res, de las distintas universi
dades españolas (Compluten
se de Madrid, Politécnica de 
Madrid, Autónoma de Ma
drid, Valladolid, Valencia, Alca
lá de Henares, León, etc.), más 
del Instituto Nacional de In
dustria y Archivo de Siman
cas.
CASI 200 ALUMNOS

Un total de 197 alumnos

Formación de Historiadores, 
procedentes también de distin
tas universidades españolas y 
de diversos países extranjeros, 
como Italia, Brasil, Honduras 
y Francia. De estos 197 alum
nos, 110 son licenciados, 35 
profesores, doctores y en for
mación, 37 estudiantes de 52 
curso de licenciatura y 15 fun
cionarios; el 25% de los mis
mos han sido becados por la 
propia Fundación y las siguien
tes entidades; Diputación Pro
vincial de Avila, Ayuntamien
to de Avila, Diputación de 
León, Banco Popular Espa
ñol, Caja de Salamanca, Caja 

de Ahorros de Avila, entre 
otros.

Paralelamente a estas acti
vidades docentes se han des
arrollado una serie de activi- 

.dades culturales, entre las que 
podríamos citar, las conferen
cias ofrecidas por: José López 
Calo, Andrés Ruiz Tarazona, 
Antonio Baciero y un ciclo de 
música barroca y del XVIII 
ofrecido por el ya citado musi- 
cólogo Antonio Baciero.

Este IV Curso de Forma
ción de Historiadores se inau
guró con una conferenci,^ a 
cargo del Presidente de la Acade
mia de la Historia de Portugal, 
Joaquim Verissimo Serrao, qué 
disertó sobre “La Historia co
mo misión en el destino del 
hombre” y se clausuró con 
otra a cargo del P. Francisco 
Tomás y Valiente, Catedrático 

. de Historia del Derecho y Pre
sidente del Tribunal Constitu
cional, sobre “Venta de oficios 
y burocracia en el Estado 
Moderno”.

Todas estas actividades que
dan recogidas en la Memoria 
1987-88, publicada por esta 
Fundación.

Avila. Redacción.

Dos robos han sido de
nunciados en nuestra Capi
tal, según fuentes del Go
bierno Civil. El primero de 
ellos tuvo lugar en el Bar 
M.J. 28, en el Paseo de San 
Roque, número 35. Los auto
res del hecho se apoderaron 
de la recaudación de dos má
quinas tragaperras, que po
dría ascender a unas 100.000 
pesetas, varios cartones de

tabaco y algunas botellas^ 
bebidas.

Igualmente ha sido de 
nunciado el robo perpetrad 
en la discoteca de nuesij 
Capital “Maná-maná”,! 
autor o autores del hecho! 
apoderaron de una pletii 
discos, cajas de bebidas,! 
causaron daños en las insti 
laciones del local por un» 
lor que se acerca a las ses 
cienfas mil pesetas, según a 
mismas fuentes oficiales.

Será recibido por la Corporación Provingial

Aznar visitará Avila
Avila. Redacción.

Hacia las once horas de la 
mañana de hoy la Corpora
ción Provincial de Avila re
cibirá al presidente de la 
Junta de Castilla y León, 
José María Aznar.* Con tal 
motivo se celebrará un breve 
acto, en el Salón de Plenos

del Palacio Provincial.
El presidente de la JuK 

de Castilla y León ayervisii 
el Valle del Tiétar,, dosi 
durante estos días se esii 
celebrando las Jornadasí 
Comercio, Turismo e Indu 
tria, organizadas por laD 
potación y por la Junta.

Tras su ultima reunion

Dictaminados favorablemeii 
46 expedientes por la 
Comisión de Saneamiento

Avila. Redacción.

Un total de 48 expedientes 
fueron dictaminados en la 
pasada reunión de la Comi
sión Provincial de Sanea
miento, de los que 46 lo fue
ron favorablemente y los dos 
restantes fueron devueltos 
por defectos estructurales.

Asimismo, esta Comisión 
conoció y dictaminó acerca 
de las denuncias presentadas 
hasta la fecha, según se seña

la en la nota oficial reniií 
desde la Delegación Ten: 
rial de la Junta en Avila 
nuestra Redacción. Enft 
se señala, por otra parte.: 
“se sigue detectando un auiW 
to en el número de expedid 
tes (42% sobre el año an 
rior) á tramitar por laú 
misión, aun cuando no9 
cede lo mismo con to’ 
nuncias, que mantienení 
ritmo estable o incluso ds 
cendente”.

El iiuuo 111 mi
SUSCRIPCIONES DE VERANO

Si usted desea recibir durante sus vacaciones “EL 
DIARIO DE AVILA” allá donde vaya, utilice nuestro 
servicio de suscripciones

□ QUINCENAL 750 Pías. □ MENSUAL; 1.300 Ptas.
(El pago se hará por adelantado en nuestras oficinas de 
Plaza de Santa Ana 2 05001 AVILA)

Nombre................................................................................

Apellidos............................................................. .............

Dirección............... ..................... ...................................

Población .. .....................................................................

Provincia...................  D.P............. ...................

Fecha de inicio;

De.......................  hasta.......................................
FIRMA:

ANUNCIO
Dentro del Programa de Fomento y Mejora 

de la Raza Avileña- Negra Ibérica que desarro
lla la Diputación Provincial, se va a proceder a 
la cesión de 8 sementales entre los Ayunta
mientos, cámaras Agrarias y Ganaderos* de la 
Provincia

El plazo de presentación de solicitudes será 
desde el día 26 hasta el 9 de agosto inclusive. 
Las peticiones deberán dirigirse a la Diputa
ción Provincial.

El sorteo de los sementales tendrá lugar^ 
día 18 de agosto, a las dieciocho horas en la 
Diputación Provincial.

Avila 22 de julio de 1988.
EL PRESIDENTE, Daniel de Fernando.

Breves
—Director de la zon^ 
tro de Avila de Caja- 
lamanca

Francisco Javier 
García es el nuevo 
de ia zona centro y o» 
principal de la Caja de 
lamanca en Avila.

—Becas para el curse 
musicoterapia _

El plazo en el que u®. 
la posibilidad de en 
las solicitudes P^^® 
al curso de musicotej*' 
que tendrá lugar en 
durante el mes de s p 
bre, según fuentes 
Fundación P^^^ÍJ-aíí 
Teresa, es el día 22 
to, lunes.

HAZTE 
DONANTE 

DE SANGR
LLAMA At 
22 -.60^
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' ARENAS DE SAN PEDRO

Manuel Caballero, nuevo director 
de la banda municipal
Es hijo de Juan Caballero a quien sucedió Jaime Moreno
Arenas. Redacción. __________________________________

Manuel Caballero, de 56 años es el nuevo director de la 
banda de Aren^ de San Pedro. Su bautismo musical como 
director lo tuvo la semana pasada en el concierto que la banda 
ofreció a los profesores del curso de inglés. Ese día la incógnita 
era grande, pues muy pocos vecinos en Arenas sabían que 
Jaime Moreno tenía un sustituto.

Hace más de treinta años, 
cuando Jaime Moreno cogía 
la batuta de la banda de 
Arenas por primera vez, su
cedía a Juan Caballero, padre 
de Manuel, el actual director. 
Juan Caballero dejó muy 
buen recuerdo en Arenas de 
San Pedro. De hecho, la ma
yor parte de los músicos que 
integran la banda actual se 
formaron con este director. 
Este va a ser para Manuel 
Caballero, uno de los caballos 
de batalla cotidiano, crear 
una escuela para fomentar la 
cantera musical. “Esta es la 
principal labor que me he 
forjado, además, claro está, 
de formar una gran banda 
con los músicos de que dis
pongo” señaló el nuevo direc
tor.

Para Manuel Caballero, 
existen grandes deficiencias 
en la actual banda de Arenas; 
dificultarán, sin lugar a dudas 
la labor y el empeño del 
nuevo director. ‘En primer 
lugar falta instrumental, y ha

ernt 
ivib 
:n í! 
le,í 
lUItf 
«di

laO 
noS

r LA ADRADA f

Continúa celebrándose la I Semana 
Cultural de la villa

len * 
o ife

Rafael Valcárcel habló sobre “Cine e historietas”
j¿ Adrada, Esther Requena,

Como informábamos en números anteriores, desde el día 26 
"^^ Ía Semana Cultural se encuentran abiertos al

publico dos exposiciones que son muestra del trabajo diario y a 
®ces desconocido de los artistas que conviven con nosotros.

ija ’

Sai
liree 
ofió 
de'

irso

itreí 
a5> 

terí 
i A*

de 
Sai 

e afi

Ca primera gira entorno a 
^^^®sanía, concretamente, 

arena y talla de madera, 
además en la obra de 

n-? ‘^^^r®s locales, la familia 
de ^g^’ objetos procedentes 

^®unicipio abulense, 
vecino pue- 

Va n ° ^^^^.° ^® Sortajada, cu
te P’P^^cción está firmemen- 

utroncada con la nuestra.

^^^ combinado úti- 
y modernos de 

cille °^^^^a dentro de su señ
era ^® demuestra que en la 
do e r P^^^æo se está dejan- 
soro ‘”®“‘’’ “” auténtico te- 

rea\iVàîi^^^^^ ^.® madera las ha 
Eusek' ° ?” joven adradense Pr^meía y es la 
pico ^"^ ^”^ al

«onoamn ‘^°"^o aquí le 
Un erea a partir de

Que le estilizad " formas 
agieren figuran Je gran 

ce falta tiempo para conse
guido. El bombardino es uno 
de los instrumentos más nece
sarios en todas las bandas, 
fundamentalmente para lós 
contrapuntos; también son 
necesarias trompas y trombo
nes”. La Caja de Ahorros de 
Avila ha concedido 250.000 
pesetas para la banda, con 
ellas se realizarán las prime
ras compras del material que 
se necesita. De todas formas, 
según el nuevo director se 
requerirá más dinero para po
der poner todos los proyectos 
en funcionamiento.

APRENDIZ DE SU PADRE
Es un hecho, que Manuel 

Caballero se ha creado en la 
escuela de su padre y toca los 
mismos instrumentos que su 
padre, el clarinete y la trompa.

Durante más de treinta y 
siete años ha sido músico 
militar, actividad de la que ha 
vivido, hasta hace unos me
ses, que se jubiló. Durante 
estos años ha pasado por 

dulzura o monstruos de pesa
dilla.

Use, tiene talento para es
culpir sus sueños; Tódos de
seamos fervientemente que 
continúe su trabajo, porque él 
sí que tiene “madera de ar
tista”.

La segunda exposición que 
podemos contemplar tiene 
unos artistas muy jóvenes: 
Los niños del pueblo. Com
prende de pinturas que basán
dose en los paisajes y rinco
nes de La Adrada, niños de 6 
a 10 años han tomado del 
natural y los resultados son 
francamente sorprendentes.

Los cuadros tienen la óptica 
espontánea que sólo la natu
ralidad de un niño vislumbra 
con una cuidada técnica y 
llenos de alegre colorido. En
horabuena a ellos y a su 
maestro, el pintor Domingo 
Falcón Lima, cuya exposición 
esperamos ansiosos para el 
mes de agosto. 

varias bandas y regimientos 
militares: “Banda de Flandes 
30”, “Regimiento Covadonga 
5”, “Regimiento Extremadu
ra 15”.

“Dejar la música militar 
por mi jubilación —comen
tó— me creó un gran vacío. 
Por esto cuando unos amigos 
me dijeron que Arenas necesi
taba un director de la banda, 
yo no lo dudé en aceptar. 
Arenas de San Pedro ha signi
ficado mucho para mi vida. 
También lo fue para mi pa
dre. En cierto modo mi carre
ra musical comenzó aquí, 
aunque ya había empezado a 
aprender a tocar la trompa en 
Socuéllamos (Ciudad Real, 
donde estaba destinado nii 
padre, que también fue músi
co militar).

A grandes rasgos estos son 
los objetivos del nuevo direc
tor de la banda de Arenas de 
San Pedro, Manuel Caballe
ro, un hombre que ha vivido 
por y para la música, todos 
los años que recuerda de su 
vida. No recuerda siquiera la 
edad a la que comenzó, tan 
sólo que los primeros panta
lones largos que usó se los 
hizo su madre para ir a tocar 
con la orquesta de su padre; 
fue su primera intervención 
como músico.

CONFERENCIA

Por Otra parte ayer tuyo 
lugar la conferencia que bajo 
el lema “Cine e Historietas”, 
corrió a cargo de Rafael Val- 
cárcel, secretario del Ayunta
miento de La Adrada.

Rafael Valcárcel, cohdensó 
tan amplio tema que doinina 
a la perfección en el origen 
periodístico de la historieta y 
el valor integrador que tuvo 
para los emigrantes que llega
ron a los Estados Unidos a 
finales del siglo pasado y que 
desconocían prácticamente el 
inglés. <

En dicho acto bajó consi- 
Serablemente ei número de 
asistentes al no ser el tema de 
tanto atractivo para un públi
co que no está introducido en 
el mundo del Comic. Ensom
breció también la disertación 
del ponente dos fallos de or
ganización; El sonido muy 
deficiente y el montaje de 
diapositivas previsto y que 
hubiera ilustrado convenien
temente la conferencia.

Esperamos que Rafael Val- 
cárcel más adelante nos yuel- 
va a brindar la oportunidad de 
exponemos sus conocinhen- 
tos en otras condiciones au
diovisuales más favorables.

Manuel Caballero, nuevo director de la banda. pajuelo

Alojamientos en el Valle del Tiétar
ARENAS DE SAN PEDRO

Hotel Don Alvaro de Luna.
Complejo Florida. 371650.
Plz.:63/Ctg..: **.

Hostelería Los Galayos.
371379. Plaza Condestable 
Dávalos, 2 Plz.: 7 Hab. 
Ct g.: .

Hostal Residencia Lumi. 
371635. Avda. Pintor Mar
tínez Vázquez. Plz. ,12./Ctg.* 

Hostal Avenida. 370716. 
Carretera de Talavera/ Los 
Rejales. Plz. 36/Ctg. *.

Hostal Pierre. 370528. Tris
te Condesa. Plz. 11/Ctg. **.

Fonda Fuente Galán El 
Castillo. Carretera de Can
deleda. 370053.

LA ADRADA

Hostal Mirador de Gre
dos. 91/8670709. Carretera 
501. Plz. 68/Ctg. *.

EL ARENAL

Hostal Isabel. 375148. An
gustias, s/n. Plz. 18/Ctg. **.

CANDELEDA

Hostal La Pastora. 381146. 
Dr. Marañón, s/n. Plz. 36./ 
Ctg. .

Fonda Cristina. 380109. 
Avda. Ramón y Cajal, 77.

Hostal Los Castañuelos. 
Teléfono 380684.

CASAVIEJA

Hostal Santo Angel. 91/ 
678135. Plz. 20/Ctg. **.

CUEVAS DEL VALLE

Hotel Molly. 386448. Ca 
rretera de Avila, s/n. Plz. 20.

CASILLAS/GAVILANES

Hostal Mirador del Tié
tar. 385167. Risquillo, 2. 
Plz. 79/Ctg. **.

Fonda Las Torres. Carre
tera 501. Plz. 10.

GUISANDO

Hostal Los Galayos. 
370908. Plz. 12/Ctg. *. 

Hostal Casa Pepe. 370918. 
Paraje- Linarejo. Plz. 29/ 
Ctg. **.-

MIJARES

Fonda Barbacedo. 385007. 
Miguel Gallego, 2. Plz. 25.

PEDRO BERNARDO

Hostal Nuestra Señora de 
las Candelas. 387(X)3. Plaza 
del Arroyo, 4. Plz. 16/ Ctg. 
**

Hostal Almanzor. 91/ 
8665000. Progreso, 4. Plz. 
119/ Ctg. **.

SOTILLO DE LA 
ADRADA

Hotel Los Rosales. 91/ 
8660808. Las Plazas s/n. 
Plz. 40/Ctg. **.

Hotel El VaUe. 91/8661000. 
Carretera de Casillas. Plz. 40. 
Ctg. **.

Hostal Residencia Camo
rra. G/ Dr. Díaz Palacios. 
91/8660014. Plz. 12/Ctg. *.

MOMBELTRAN

Hostal Alburquerque. 
366032. Plaza de la Socie
dad, 2. Plz. 18. Ctg. *.

Hostal Camping Prados 
Abiertos. 386061. Carretera 
502. Plz. 14/Ctg. *.

SANTA CRUZ DEL 
VALLE

Fonda El Pato Cojo. 
386205. Plz. 10.

POYALES DEL HOYO

Hostal Arbillas. 390096. 
Carretera 502. Plz. 16. Cate
goría*..
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PIEDRALAVES
Afirma la fundadora de las Misioneras de María Mediadora

Nuestra Congregación nació en el lecho 
de una monja moribunda
Arenas. Redacción.

Durante todo este mes de julio las religiosas de María Mediadora 
celebraron su Captulo General en la casa que la Congregación tiene 
en Piedralaves. Como ya dimos a conocer en la información 
publicada semanas a atrás, en el Capítulo también se encuentra la 
madre fundadora, María del Rosario Fernández Pereira Ella según 
comentaron varias religiosas, a sus 82 años es el alma viva de la 
congregación. Tuvimos ocasión de comprobarlo en una breve 
entrevista que con ella mantuvimos.

Menuda, pero sin embargo de 
una gran talla teligiosa y huma
na Impresiona su fuerza espiri
tual que irradia continuamente en 
cada momento de la conversa
ción Facilidad de palabra de 
expresión A pesar de su edad 
conserva una agudeza mental 
fuera de lo común. Tiene una 
gracia natural que llega con fre
cuencia al interlocutor. No le 
gusta figurar. Nos costó un gran 
esfuerzo convencería para que le 
hiciéramos una fotografía para 
que ilustrara esta entrevista Jus
to en este momento muchas de 
las religiosas aprovecharon para 
fotografiar a la madre fundado
ra.

Nuestra entrevista fue breve, 
aunque lo suficientemente acla
ratoria como para comprender el 
objetivo que persiguió, y que 
hoy. a pesar de su edad, persigue: 
el trabajo con los pobres y mar
ginados. "Ahora —señala la ma
dre fundadora— vivo en la mis
ma casa donde nací, convertida 
en casa religiosa Fue una dona
ción de mi madre, que en vida 
siempre me decía que trabajaba

por los pobres de todo el mun
do y que sin embargo no me 
acordaba de los pobres de nues
tro pueblo. Ahora quiero com
pletar la misión de mi vida por 
eso me encuentro de nuevo en la 
casa donde nací y llevando en mi 
pueblo la labor que he desempe
ñado en todo el mundo. He for
mado una institución seglar que 
llamamos Misión Iglesia viva”, 
con la que estamos desempe
ñando todo este trabajo”. El 
pueblo donde nació la madre 
María del Rosario se llama La Ra
mallosa en la provincia de Pon
tevedra

LOS COMIENZOS

Los primeros años de la con
gregación, como todos los co- 
mieiizos, fueron difíciles. “Nues
tra congregación — señala la ma- ' 
dre fundadora— se puede decir 
que nació a los pies de la cama 
de una monja moribunda Esa 
monja era yo. Salí licenciada 
entre la vida y la muerte, hasta 
entonces, habi a ingresado en un 
convento de clausura donde 

profesé como dominica El padre 
Esteban G. Vigil, mi director espi
ritual fue quien rrie aconsejó 
para que abandonara la cldusura 
para que comenzara mi andadu
ra por el mundo. El, con el paso 
del tiempo se convertiría en mi 
mejor soporte”.

La primera casa fundada por 
María del Rosario fue la de Bayo
na con las 25 primeras religio
sas. Todavía no se habían con
vertido en congregación. Los pri
meros pasos se dieron en esta 
tierra del sur de galicia Se solici
tó del obispo de Tuy-Vigo que 
comenzara las gestiones con la 
Santa Sede para que esta primera 
fundación adquiriera el rango de 

, congregación pero no se logró. El 
siguiente paso que la madre Ma
ri a del Rosario y las primeras reli
giosas dieron fue el viaje a Ma
drid, para solicitar del arzobispo 
de Madrid que comenzara las 
.gestiones para convertirse en 
.congregación, tampoco lo con
siguieron Lfría monja de Piedra- 
laves animó a la madre a que se 
trasladaran hasta esta localidad del 
Valle del Tiétar. Ella misma nos 
relata su primer encuentro con 
este paraje del sur de Avila “Me 
impresiohó gratameñte toda esta 
zona, fundamentalmente porque 
se parecía a nuestra Galicia na
tal, de donde procedíamos. Nos 
trasladamos hasta Avila para ver 
si don Santos el obispo de esta 
diócesis accedía a realizar los 
trámités. Este obispo sí accedió.

María del Rosario Fernández, madre fundadora de la Congregación
MIGUEL ANGEL

con lo que decidimos instalar
nos provisionalmente en Piedra- 
laves. Esta casa se convertiría 
así en la primera casa fundada 
ya como congregación”. A partir 
de aquí todo ha sido una conti
nua lucha contra el tiempo y las 
dificultades. "Nuestro principal 
valedor lo hemos tenido en el 
amor de los primeros cristianos. 
Hemos pretendido cumplir el

mandamiento del Señor, paralie- 
var la Buena Nueva a los pobres

En nuestra misión siempre ele
gimos los países más necesita
dos. Nuestra labor en estos paí
ses es diversa; primera evangeli
zación, pastoral parroquial, pro
moción social, educación y asis
tencia sanitaria”, señaló la fun
dadora

EL RASO

Finalizaron las fíestas patronales 
en honor de Santiago

SOTILLO DE LA ADRADA
Sotillo de la Adrada

Encuentro provincial de Falange

•El domingo fue el día de mayor animación
Candeleda Jesús Monforte

Las fiestas 88 de El Raso, el simpático anejo cándeledano, con 
motivo de la festividad de Santiago Apóstol han resultado 
excelentes y con una numerosa asistencia a las mismas. Estas 
fiestas que abren puerta a la tradicional vorágine veraniega de 
festejos resultan concurridísimas al celebrarse en ellas las 
primeras capeas de estos pagos, y aunque el recorrido es mínimo, 
el olor, el sabor y la expectación por ver a las vaquillas es máxima 
Es ahí, en su plaza donde se cuentan los primeros revolcones, los 
primeros sustos y donde se pasa el primer pánico del año, porque 
torear ya es otra cosa

Al igual que en las capeas 
candeledanas hay muy pocos 
que practiquen el arte de Cu
chares y muchos los que dan 
su carrerita delante de las va-, 
quillas paradas para reivindi
car un valor que naturalmente 
no existe, pero que queda muy 
bien ante la ehavala de turno. Y 
meto aquí en lo de chavala a 
ligues, primas y mamás a fas 
que el corazón golpea fuerte
mente durante la carrerita del 
mozo valentón Y bien como 
digo, las capeas han constitui
do la primera diversión de las 
fiestas. A ellas las han seguido 
los bailes en la plaza, este año 
amenizados por el grupo Eclip
se, todas las noches. Se da la 
circunstancia que este grupo 
está enteramente constituido 
por chicos del lugar, así que de 
esta forma han podido conocer 
muy bien sus paisanos sus in
dudables conocimientos de 
Pop- Rock y a buen seguro se 

habrán divertido con ellos. El 
punto final de espectáculos lo 
puso el Grupo de Danzas de 
Sotillo que fue muy del agrado 
de la concurrencia en su actua
ción

DIA DEL PATRON

El día del Patrón se celebra
ron los actos religiosos propia
mente dichos con la celebra
ción de la Eucaristía y proce
sión Celebró estos actos, que 
contaron con la presencia del 
alcalde y autoridades locales 
un sacerdote muy querido por 
los raseños, Jesús Bustos. En 
una conmovedora homilía ha
bló de la confraternidad y 
unión de todos los feligreses 
én todas las circunstancias de 
la vida La procesión muy con
currida terminó con la subasta 
de banzos que ascendió a trein
ta y ocho mil pesetas, que no es 
mucho, pero es que los años no 

vienen como muy claros en 
esto de la economía

Fueron estos actos sin duda 
los que dan sentido a las Fies
tas. Y cuando terminaron, el 
Ayuntamiento obsequió a to
dos los que quisieron con una 
exquisita limonada hasta bien 
entrada la tarde con lo que 
mitigaron un opoco el excelen
te calor que se “disfrutaba” en 
este día

Ni que decir tiene que dos 
establecimientos públicos es- 
tuviéron muy animados y so
bre todo el domingo, di a en que 
los visitantes y vecinos se vol
caron en la fiesta Una visita al 
Raso en sus noches festivas es 

,como un relax extraordinario, 
donde da gusto ver la alegría 
desbordante de los raseños y 
encanta saborear al fresquito 
que baja de cumbres más altas 
llevando el sosiego natural a 
las gentes. Para los que guStan 
del divertimento también se lo 
pasan de aupa por todas par
tes, en un increible carrusel de 
alegría. Porque allí, en la no
che, también surgen las incom
parables rondeñas candeleda
nas y puedo dar fe de que en El 
Raso hay soberbios intérpretes 
de las mismas. Este año ya no, 
pero al próximo los que podáis, 
daros una vuelta por El Raso en 
fiestas.

Avila Redacción

Mañana sábado, día 30 de ju
lio, Falange Española de las 
JONS clausurará en la localidad 
abulense de Sotillo de la Adrada 
su IV Asamblea Provincial con 
un encuentro de militantes y 
simpatizantes falangistas que 
será presidido por el jefe nacio
nal del partido, Diego Márquez 
Horrillo,

Tras la celebración de las dis
tintas asambleas locales que Fa
lange ha venido celebrando du
rante los primeros meses de este 
año, este grupo político ha elegi
do el Valle del Tiétar para celé- 

Hermandad de Donantes 
de Sangre de la Seguridad 

Social

UN POCO DE TU SANGRE 
PUEDE SALVAR UNA VIDÁ 

NO TE NIEGUES ESTE
DERECHO 

¡¡HAZTE DONANTE!! 
LLAMA AL 22-60-50. AVILA
Hospital de la S.S. “Ntra. Sra. de Sonsoles

brar su Asamblea Provincial or
dinaria

El acto tendrá lugar a las siete 
y media de la tarde en el salón de 
actos de la biblioteca publicado 
Sotillo con una charla-coloquio 
en la que se abordará el tenia 
“Indentificación de FE-JONS 
como tercera posición frente al 
capitalismo y al marxismo". A 
continuación habrá un debate 
sobre la situación política actual 
para posteriormente anunciaría 
celebración del acto de clausura 
del' primer Congreso ideológica 
Nacional sindicalista que se ce
lebrará en Madrid el próximo 
mes de octubre.
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MAVACEPEDILLA DE CORNEJA EL BARCO DE AVILA

apena “El Cuervo”, siete años de existencia Entretenidas fiestas de Santiago
(avaccpediíla de Corneja. 
rancisco Gutiérrez Barcala.

En las estribaciones de la 
ierra, muy cerquita de Pie- 
rahíta, se encuentra la locali- 
ad de Navacepedilla de Cor
eja con unos 300 habitantes 
ye se dedican a cuidar sus 
acas, sus ovejas o a hacer 
osible que sus tierras produz- 
anunas excelentes judías. Tie- 
ledosfiestas locales, la Virgen 
¡el Rosario y San Martín y es 
inpueblo donde la gente emi
ten abundancia. Una gente 
uceada año buscando la que- 
sneia de su cqna, de su patria 
hica vuelve con sus familiares 
amigos a pasar sus vacacio- 
^deverano a Navacepedilla. 
¿población se multiplica, se 
umenta y a estos emigrantes 
uetuvieron que salir fuera les 
asta mezclarse con sus paisa- 
los y compartir sus vidas, sus 
iroblemas las 24 horas del día.

'REACION DE LA PEÑA

Un buen día, en el año 81, 
irgía la idea de formalizar 
na Peña, que estuviera inte- 
rada por estas persona!^, por 
stos emigrantes. La idea se 
erfeccionó, se dio cuerpo, se 
ropagó, recibió un total apo- 
oyunánime empuje y hoy es 
na palpable y radiante reali- 
md. Charlamos con algunos 
¡esiis miembros:
-Fidel ¿por qué esta Peña?
-Por doble motivo. En pri-

mer lugar Navacepedilla es un 
pueblo con los problemas norma
les de convivencia y que se 
agudizan cada vez que hay 
elecciones ya que los partidos 
dividen incomprensiblemente 
a las gentes de nuestrós pue
blos. Y luego surgen proble
mas de convivencia, de enfren
tamientos, familiares, persona
les, etc\.. Para intentar solucio
nar esas desavenencias, para 
intentar eliminar esos proble
mas internos del pueblo surgió 
esta idea. Y por otro lado 
piensa que somos muchos los 
que estamos fuera, que veni
mos al pueblo en estas fechas y 
que queremos paz, alegría y 
diversión para nosotros y para 
los nuestros.

— Pablo, el técnico, el inte
lectual ¿por qué el nombre “El 
Cuervo”?

—Porque en nuestro pue
blo, allá, sobre las Eras, en 
uno de nuestros más bellos para
jes naturales existe una piedra don
de todos hemosjugado, donde 
todos nos hemos sentado, don
de, recoge, desde cualquier pun
to de España donde nos encon
tremos, las añoranzas, evoca
ciones y vivencias. Es un rin
cón al que todos queremos. La 
peña el cuervo es todo un sím
bolo y por eso la elegimos.

—Santos, volvamos a la Pe
ña y a su nacimiento.

—Sí, estamos en el año 81, 
surge la idea, nos parece fe
nomenal y rápidamente elegi

mos una junta Rectora que se 
encarga de elaborar unos esta
tutos y dar validez jurídica a la 
Asociación, se celebran elec
ciones internas y... a marchar.

-—Fidel ¿cuántos socios sóis 
y cómo se financia?

—Somos unos 250 socios y 
la Peña se autofinancia median
te una cuota anual de unas 
2.400 pesetas por persona. Co
mo identificación tenemos 
unos vistosos carnets de so
cios.

—Pablo, ¿tenéis actividades 
todo el año?

—Bueno, aunque de forma 
esporádica y ocasional puede 
haberlas, lo cierto es que el 
plato fuerte lo dejamos para 
estas fechas del verano donde 
las vivimos a tope, en unión en 
camaradería, donde queremos 
integramos de lleno en la vida, 
del pueblo a la vez que nos 
divertimos y pasamos un vera
neo fenomenal, eso sí, sin olvi
dar esos pincelazos culturales 
que tanto para nosotros como 
para nuestros hijos nos viene 
muy bien y es una de nuestras 
preocupaciones.

—Santos, en síntesis estos 
días de fiesta popular que organi
záis en qué consisten?

—Bueno, ya verás publi
cado en estas mismas páginas 
de El Diario de Avila las co
rrespondientes a este año, pe
ro como temas fijos tenemos 
una excursión para conocer 
nuestra Región.

Barco de Avila. Resflo.

Estas fiestas de Santiago, 
que transcurren durante cin
co días, aproximadamente pa
ra culminar el día del titular 
Patrón, las organizan los quin
tos a quienes corresponden, 
en el año, incorporarse al 
servicio militar.

En ellas participan todos 
los sectores de la llamada 
juventud, incluidos ambos se
xos, con su óbolo económico 
e interés, sin perjuicio, que 
también prestan su apoyo, 
en alguna forma, diversos 
elementos de la plaza, que 
igualmente simpatizan con 
las fiestas, creando ambiente 
de diversión.

Claro que tales fiestas no 
tienen el carácter tan profun
do y sentido, corno las entra
ñables de San Pedro dél Bar
co y del Santísimo Cristo del 
Caño, que se celebran el 11 y 
12 de agosto y el primer vier
nes, sábado y domingo de 
septiembre, respectivamen
te, pero sí destaca un relieve 
de auténticajuventud, que se 
manifiesta, durante unos días, 
en que todo rebosa alegría y 
optimismo, que alguna dosis 
de madurez local hace asi
mismo, feliz.

Hogaño los días señalados 
fueron el 21, 22, 23, 24 y 25 
de julio, significando el pun
to álgido de las animadísi

mas verbenas en la Plaza de 
las Acacias, con estupendas 
orquestas y selectas actuacio
nes que transcurrieron hasta 
las primeras horas de la madru
gada en que la juventud ex
pendió su divino tesoro, que 
cantara el poeta, acompaña
da, a veces, por el humo
rismo de mayor edad.

La calle de San Pedro, un 
extremo de la Plaza de las 
Acacias, alrededores de la 
misma y otros lugares adya
centes, sé hallaban cubiertos 
por puestos caprichosos de 
mercancías, recreativos, co
mo casetas, tómbola, caba
llitos y coches eléctricos, etc., 
y en el ámbito de la vistosa 
verbena, una magnífica ins
talación variada de bares que 
completaron la estancia en el 
lugar.

La actividad primordial se 
concentraba desde poco des
pués de las once de la noche, 
siguiendo la juventud su rit
mo bailarín en las distintas 
facetas de la actualidad. Ho
ras que se acercan al ama
necer.

A las fiestas de Santiago 
les ha faltado, sin embargo, 
el espectáculo taurino, tan 
lleno de emotividad.

Los premios trofeos de los 
distintos concursos celebra
dos durante los días de las 
fiestas, fueron entregados a 
los vencedores avanzada la 
noche -verbenera del día 25.

Desde el pasado lunes Avila 
“enta con una nueva tienda 
eslinada a exposición y venta 
ennanente de artículos de lim- 
leza tanto a nivel industrial 
“mo para el consumo al por
menor.

HERDELIM: Exposición y venta de productos 
de limpieza industrial

^'EVA DENOMINACION

^a antigua Madelim Casti- 
.^ adaptándose a los nuevos 
•Palpos, se ha transformado, 
^ma acercar a los abulenses 

de productos en los
Aastilla y León es deficita- 
^ÉLlM^ nombre HER-

^^ ^^ cañe Félix 
^"^’ cuenta con una ?

2 *A '^ave de 140 m^, que 
i^^^^^^ormados de la 

. en el nuevo cometido que 
’ i^ære dar a Herdelim y, 

nn^^cs, tienen cabida 
artículos que con- 

emu? -^ primera exposición 
¿tonal de limpieza de ven- 
'^gión^^ ^^ público en nuestra

^^LlA OFERTA

«suc P®^e a disposición

‘Dniepr»PJ^^'^ctos, especial- 
»Wer )ara
m el ^^^ necesidades
‘'Ito ^^ ^^ limpieza,

dustrial como domés-

se le quie- 
i^^ tan ^^^^^do de la hoste- 
‘'Pital F'^^^^ute en nuestra 
'^r K objetivo de no 

’'“Prar .^® Avila para
"Máquinas o pro- 

''*dvo sector tan com-demanda.

HORARIO

LUMBRERASNuevo comercio tierdelim

Para lograr estos objetivos 
Herdelim va a giantener un 
horario laboral completo, des
de lunes hasta el sábado por la 
tarde, durante el cual cualquie
ra que se interese por los pro
ductos que ofrece (desde Lava
vajillas automáticos hasta am
bientadores) podrá comprobar 
las ventajas que este nuevo 
establecimiento, tiene, visi
tando la amplia exposición 
preparada con tal fin.

• Herdelim nueva tien- 
dade venta y expo
sición de material 
de limpieza.

Amplia gama de 
productos.

•Exposición de más 
de 140 metros cua
drados.

Los últimos lava- 
vajillas manuales y 
automáticos apare
cidos en el mercado.

•La primera muestra 
de venta directa al 
público.

Extensa oferta en 
productos destina
dos a limpieza in
dustrial.

En la calle Félix 
Hernández, 6 y 8, 
encontrarán más 
de 300 artículos.
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El ocho de julio pasado fina
lizó el IV Centenario de la 
muerte de Fray Juan Gil, el 
glorioso fraile trinitario areva- 
lense que pasó a la historia por 
ser el libertador de Cervantes, 
de manera que la historia de la 
literatura debe a nuestro reden
tor que se pudiera escribir la 
obra cumbre del castellano.

Entendiendo la importancia 
de la conmemoración, el pasa
do año, a iniciativa del Exce
lentísimo Ayuntamiento de la 
ciudad de Alcalá de Henares, 
tras aprobar una moción de 
reconocimiento, y en contacto 
con el Ayuntamiento de Aré
valo, se planearon celebrar 
unos actos conjuntos, herma
nando ambas ciudades en tor
no a dos de sus hijos más pre
claros.

La iniciativa cuajó con bas
tante entusiamo y se organiza
ron diversos actos.

En primer lugar, se inves
tigó acerca del lugar donde 
reposarían los restos del trini
tario, con la ayuda del obis
pado dada la circunstancia del 
traslado de restos desde las 
ruinas del convento al cemen
terio municipal, con motivo 
del hallazgo de la cripta, por 
los años cincuenta.

Por entonces aparecieronjdo- 
cumentados artículos del re
cordado Nicasio Hernández Lu
quero, con bastantes datos y 
noticias del trinitario areva- 
lense, muchos de ellos inédi
tos, que nos acercaron bas
tante a la figura del redentor 
de Cervantes.

Localizada la sepultura don
de fueron depositados los del 
redentor junto a los de otros 

frailes de la orden, se procedió 
a colocar una sencilla lápida 
recordando al personaje.

Asimismo, la ciudad de 
Alcalá en cumplimiento de lo 
acordado, ofreció una lápida 
conmemorativa de la celebra
ción, que el ocho de julio del 
87 se descubrió a la entrada del 
Parque Gómez Pamo, lugar 
del recinto del antiguo con
vento de Trinitarios. Poco des
pués —dos días— sería reti
rada por motivos de evitar 
algún hipotético acto de gam
berrismo que desde luego, abun
da en nuestro denostado par
que, y permaneció largos me
ses guardada en alguna depen
dencia municipal, si bien re- 
cientenlénte ha sido colocada 
nuevamente, esta vez en los 
pórticos del patio de la casa 
consistorial.

Aquél acto fue emotivo aun
que sencillo, y en él estuvieron 
presentes una importante repre
sentación de la corporación 
alcalaína con Modesto Quija
da a la cabeza en representa
ción del alcaide y représentâ
tes de todos los grupos políti
cos que integran aquella corpo
ración.

Tras una ofrenda floral en el 
cementerio, y unas preces del 
párroco D. José Tomé, ambas 
corporaciones bajo mazas y

Torre de los Ajedreces
Ricardo Guerra Sancho

Sin pena ni gloria
diversos invitados, al son de 
los acordes de la Banda de la 
Academia Municipal de Músi
ca, se dirigieron a la entrada 
del parque donde fue descu
bierta la placa de Alcalá a la 
ciudad de Arévalo, entre dis
cursos unos de salutación en
tre ambas ciudades, otros ver
daderas crónicas históricas en 
relación con la conmemora
ción destacando entre los pri
meros el del alcalde Luis Alber
to Antonio y el de Modesto 
Quijada. Entre los segundos, 
el del promotor de la moción 
ex concejal alcalaíno César y 
por la parte local, el emotivo 
recuerdo que de Fray Juan Gil 
hizo Constancio Rodero, co
nocedor espléndido del acon
tecimiento.

Se habló de otros actos que 
se organizarían conjuntamen
te por ambas corporaciones, 
incluso de proceder al herma
namiento, •

Lo cierto es que ha pasado 
el año del centenario sin pena 
ni gloria, porque después de 
aquellas declaraciones de in
tenciones y a saber por qué 
causas, no se supo más del 
asunto. Incluso el silencio lar
go a las peticiones de por qué 
no se restituía la lápida a su 
sitio o a otro digno, durante 
los largos meses de ocultación. 

hasta hace muy poco, como ya 
he reseñado.

Sólo un tema se ha salvado 
y está a punto de aparecer, 
noticia agradable y gratifican
te en medio de tan largo silen
cio sobre el asunto. Está casi 
listo el libro que se está edi
tando sobre la personalidad de 
nuestro ilustre fraile y del que 
es autor Constancio Rodero, y 
que editan conjuntamente, la 
Institución Gran Dque de Alba 
y el Ayuntamiento. Espero pron
to poder dar la noticia de su 
aparición y que sea un hito his
tórico para conocemos mejor 
y un reconocimiento serio a 
una de nuestras figuras histó
ricas más destacadas. Así se 
hará justicia.

Pero desde luego y salvo el 
libro, creo es injusto y de 
poco interés para nuestra ciu
dad la desidia demostraría con 
un tema que dentro del campo 
de lo cultural debía de haber 
sido tratado con el respeto y el 
interés que en justicia merecía.

Sirva esto como experiencia 
y esperemos se sepa recapaci
tar porque, si importante en lo 
cultural era este centenario, es
peremos que en los próximos 
no menos importantes que se 
avecinan, se sepa y se quiera 
estar a la altura de las circuns
tancias. A saber: pronto' tene

mos otra efeméride histórica 
de tanta embergadura comoli 
anterior, me refiero a lo di 
Iñigo de Arévalo o lo queeslc 
mismo, San Ignacio de Loyo- 
la. Esperemos.

También con más visos dt 
triste realidad, tenemos el tai 
célebre V Centenario del Des. 
cubrimiento, con un enfoqut 
que da pena, tristeza, rabia,. 
Se creó una comisión especial 
al efecto, con miembros delà 
Corporación y con otras per- 
sonas.que podían aportar alga, 
Pues bien, algunas reuniones, 
no se con qué resultados yd 
silencio más absoluto hastael 
momento. ¿Qué pasa con esc 
tema? Me temo que si ya he
mos perdido el tren de lo ofi
cial, también perderemos el 
norte, porque, al pan pan,yal 
vino vino. Hay indudableme: 
te otros muchos lugares qm 
tienen en justicia una presen
cia por derecho propio, peu 
más justamente que nuestro 
triángulo Isabelino, no.

Pero este es un tema impor
tante y del que hay que hablar 
largo y tendido, pero la cosa 
va de centenarios y qué pena 
quien no da al césar lo quees 
del césar... La historia, con 
mayúsculas, siempre hay qu: 
tenerla en cuenta. Unas veces 
para aprender de los errores)' 
otras, por qué no, para sen
tirse orgullosos de haber con
tribuido a la gloria de nuestra 
ciudad, de Castilla, de España. 
Aún estamos a tiempo.

Hagamos una seria reflexión 
y no caigamos de nuevo en 
ciertos errores y desidias)' 
menos enarbolando la bandera 
de un progresismo mal enten
dido.

| FONTIVEROS |

Carlos Martínez Cosme, lejos del congreso
Fontiveros.
Francisco Gutiérrez Barcala.

Si hace no muchas fechas 
éramos acompañados en el Con
greso de los Diputados por su 
persona ahora hemos tenido la 
satisfacción de pasear por Fon
tiveros y saboreando una caña 
hemos querido saber algo más 
de su persona. Es joven abier
to, muy simpático y siempre 
dispuesto a echar una mano a 
sus paisanos.

—¿Aunque, propiamente tú 
no eres abulense?

—Así es yo nací salmantino, 
en un pueblecito, Larrodrigo, 
un»25 de noviembre del año 57, 
sin embargo luego vine pronto 

a Peñaranda y desde entonces 
he compartido Avila y Sala
manca, concretamente las zo
nas de Peñaranda y Fontiveros.

—¿Y ahora cómo se llama 
tu puesto en el Congreso?

—Bueno, yo entré el día 2 de 
septiembre en el Congreso de 
los Diputados como miembro 
de la Brigada de Mantenimien
to. Era el año 84.

—Carlos Martínez Cosme, 
¿estás casado?

—Sí estoy casado y tengo 
familia ya y entre mi familia y 
el trabajo aún tengo tiempo 
para estudiar, ahora estoy ma
triculado en la Complutense 
madrileña.

—Carlos, ¿cómo viven los 
congresistas de Avila en Ma
drid?

—Bueno, cón toda norma
lidad y como los demás alter
nando sus viajes a la capital de 
las murallas con su trabajo allí 
en las Cortes.

—¿Pasan muchos abulenses 
por el Congreso?

—Sí, pasan muchos aunque 
menos de los que yo quisiera.

—¿Cómo son las relaciones 
humanas dentro del Congreso 
entre los miembros?

—Son excelentes, aunque se 
hayan tirado los trastos desde 
la tribuna, luego sus relaciones 
son excelentes.

| Xas €ánecias | in 
Gs^----------

MESON-RESTAURANTE-BAR
Cruz Vieja 6-Telf. 21 22 49-AVILA

^5r\
TESTIMONIO DE GRATITUD 

YMISA

La familia de DON ALBERTO GUTIE
RREZ RUEDA, fallecido en Pozuelo de 
Alarcón el pasado día 30 de junio, agradecen 
desde estas columnas los testimonios de pé
same recibidos por tan triste pérdida, y les 
comunican que la misa que se celebrará el 
sábado día 30 de julio, a las 8,30 de la tarde, en 
la Iglesia de San José (Las Madres) será apli
cada por el eterno descanso de su alma.

HOSTAL MAS TRANQUILO Y CENTRICO DE AVlM

Pensión Completa 
COMUNIONES • BAUTIZOS • CONVENCIO^

LINA MORGAN
En el espectáculo más divertido 
EL ÚLTIMO TRANVIA” 

TEATRO LA LATINA
RESERVAS: Tolf. OH 2eSS®^

En su visita a Madrid, no deje dcj^
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La imagen Cartas al director
En los Últimos tiempos se 

hàbla mucho de la imagen. 
Hoy día no hay líder políti
co, producto comercial o 
ejecutivo que se precie que 
no tenga sus asesores de 
imagen. Todo el mundo vive 
pendiente de la imagen, pero 
uno se pregunta si la buena 
imagen es realmente una 
atalaya inaccesible desde la 
que se dirigen rayos cegado
res en el convencimiento de 
que se está en su total pose
sión y dominio.

Fue el economista Burke 
quien afirmó: “La edad de la 
caballería pasó y la ha suce
dido la de los sofistas, los 
economista y los arbitris
tas”.

Seguramente, Burke no 
tuvo tiempo para pensar en 
los expertos o asesores de 
imagen.

No es que se pretenda 
afirmar que los expertos de 
imagen son los sofistas de 
hoy. Ya se sabe que un 
sofisma es un razonamiento 
con que se hace ver como 
verdadero algo que es falso. 
Tampoco se pretende desca
lificar a los economitas, aun
que un cualificado y conoci
do economista, José Ramón 
Lasuén, decía no hace mu
cho: “La característica prin
cipal de los economistas es 
desear dinero para ellos mis
mos”. También hubo quien 
dijo: “Incluso de un papaga
yo se puede hace un buen 
economista con sólo ense
ñarle estas dos palabras: 
oferta y demanda”.

Que me perdonen los eco
nomistas y los papagayos. 
No quisiera hacer afirmacio
nes categóricas sobre econo
mía, ya que, siguiendo a 
Alfred Marshall: “Todas las 
afirmaciones sobre econo
mía son falsas, excepto, aca
so, ésta”. Si tuviera que 
elegir me inclinaría por 
Mark Twain: “Cuando estés 
en duda, di la verdad”. Y, 
para no aburrir, seguir a 
Voltaire “El secreto de abu
rrir a la gente es decirlo 
todo”. Algo parecido a lo 
que se refería Manuel Vicent 
no hace mucho: “la sinceri
dad es cosa de jovenzuelos, 
de gente no muy hecha o de 
simples borrachos”.

En fin, uno no sabe a qué 
carta quedarse, sobre todo, 
al seguir leyendo a Vicent: 
.Al llegar a cierta edad uno 
debe mentir a toda costa. La 
ípadurez consiste en conver- 
hr la falsedad de la vida en 
ana bella y envenenada obra 
de arte”. Parece que Vicent 
estuviera hablando de los

“No es una gran- ventaja tener 
un genio despierto, sino lo tene- 
nios justo. La perfección de un 
péndulo no está en ir deprisa, 
sino en estar bien centrado”.

VANVENARGUES

RAFAEL S. DEZA 
expertos en imagen en su 
artículo o, tal vez, simple
mente, pretende enredamos. 
No. en vano el título del 
artículo era “Enredo”.

A todo ésto, ¿Cuál es la 
misión de los asesores de 
imagen? Según me explican, 
se dedican a buscar la fór
mula para decir las cosas 
como nunca nadie las dijo 
antes, para conseguir que lo 
que es obvio resulte sorpren
dente. Por ejemplo, todo el 
mundo sabe que en realidad 
fue antes la gallina que el 
huevo y nadie ignora que 
América la descubrió Colón 
y sin embargo, cuando una 
cosa parece obvia, nadie se 
acuerda del huevo de la 
gallina y todo el mundo 
habla del huevo de Colón. 
De lo cual se desprende que 
Colón, además de ser un 
excelente descubridor de conti
nentes, era un fenomenal 
publicista y experto en ima
gen. Explicó lo que era ob
vio de una forma nueva e 
ingeniosa.

En una ocasión, el gran 
escritor Scott Fitzzgerald di
jo a otro gran escritor, He- 
ming Way, lo siguiente: “Sa
bes, Ernesto? los ricos son 
distintos a nosotros”. A lo 
que Hemingway contestó: 
“Sí, ya lo sé. Tienen más 
dinero”. Es más o menos la 
misma diferencia de la bue
na imgen. Se tiene o no se 
tiene.

Pero la ciencia de la ima
gen no debe ser muy exacta, 
porque a veces los expertos 
consiguen el resultado con
trario al buscado. Reciente
mente se podía leer un ar
tículo titulado “Teléfonos”, 
firmado por Vicente Verdú. 
Este era el comienzo: “Una 
de las verdades mejor guar
dadas es lo mal que funcio
nan los teléfonos”. Más ade
lante podía leerse: “La Tele
fónica, probablemente por 
efecto de una audaz política 
de imagen, parece haber ol
vidado su carácter de servi
cio Público”. Y lo más inte
resante: “El usuario tiene 
derecho a quejarse, pero la 
compañía se ha procurado 
tal imagen de vanguardia 
que en la mayoría de los 
supuestos, el cliente recibe la 
humillante sensación de que 
es una persona de ideas vul
gares y precupaciones sin 
vuelo frente al arrobo elec
trónico en que viven los 
dirigentes de la compañía”, 
parece claro que algo falló a 
los expertos de imagen de 
Telónica. Puede que “comu
nicaran” demasiado.

GODEF contra el 
cierre de fronteras 
a los fertilizantes

El sector primario, por su 
carácter estratégico, su di
mensión social y su incidencia 
en las economías domésticas 
más débiles, ha vivido someti
do a un rígido control de 
precios que limitaban su ca
rácter competitivo y sus posi
bilidades de generar renta.

Ahora, con la nueva situa
ción abierta por el ingreso en 
la CEE, la agricultura ha ini
ciado una andadura diferente. 
La Administración ha ido 
progresivamente abandonan
do su tutela y dejando que el 
mercado marque las reglas. 
Son las consecuencias de la 
entrada en Europa y nosotros 
confiamos que traigan buenos 
resultados para la agricultura, 
pese a que hasta ahora nos ha 
hecho pasar malos tragos, co
mo el hundimiento del merca
do del porcino o de las legu
minosas sin que hayamos caí
do en la tentación de pedir 
que se cierren las fronteras 
mediante una cláusula de sal
vaguardia. Sin embargo si 
bien hemos entrado en una 
dinámica de precios libres y 
de juego del mercado a la 
hora de vender nuestros pro
ductos nos encontramos con
que en el momento de com
prar las materias primas que 
utilizamos no se respeta las 
mismas reglas. Por el contra
rio, hay algunos sectores de la 
industria nacional que siguen 
negándose a admitir que para 
que todos seamos competiti
vos necesitamos poder com
prar al precio más bajo posi
ble para poder producir y 
vender tan barato como los 
demás. Este es el caso de la 
industria de fertilizantes de 
uso agrícola.

Este sector ha vivido un 
amplio y costoso proceso de 
reconversión en el que la Ad
ministración ha “enterrado” 
muchos miles de millones. 
Procesos de reconversión que 
trataba de poner las empresas 
españolas en situación de 
competir con las del resto de

Frenar a los 
traficantes
_____________ ABC, 28-7-88

Al producirse la detención 
de la banda de Dennis Ho
ward Marks, en Mallorca, no 
sólo se ha dado un durísimo 
golpe al narcotráfico: se ha 
sabido también, gracias a la 
«acción combinada de trece 
países, que esta banda inter
nacional mantenía relaciones 
de asociación con el IRA 
irlandés. No es la primera vez, 
porque existen precedentes en 
Hispanoamérica, concreta
mente en Colombia y en Ni
caragua, en la que aparecen 
vinculados el terrorismo y el 
tráfico de drogas. E incluso en 
nuestro país, a lo que cabe 
deducir lógicamente de múl
tiples indicios, también exis
ten relaciones entre grupos de 
apoyo al terrorismo de ETA y 
el tráfico de estupefacientes.

Estas soterradas relaciones 

los países europeos. Pero, pese 
a esta lluvia multimillonaria, 
las fábricas nacionales no han 
sido capaces de llegar a la 
altura que les pide el mercado 
y se ven en la necesidad de 
pedir, un año tras otro, la 
ayuda de la Administración 
para que no permita que la 
competencia extranjera les co
ma su facturación.

Sin embargo, desde la pers
pectiva de los agricultores, no 
podemos admitir que se nos 
cierre la posibilidad de com
prar uno de los productos en 
los que más dinero gastamos 
a precios muy superiores a los 
de nuestros competidores eu
ropeos.

La industria nacional quie
re una cláusula de salvaguar
dia que impida la progresiva 
colonización del mercado na
cional por parte de las impor
taciones que, parece ser, han 
conseguido conquistar, en po
co más de un año, el 35% del 
consumo interior. Y la mano 
espléndida del Ministerio de 
Industria, aplicando un crite
rio muy generoso (¡paga el 
campo!), se muestra dispuesto 
a concedérsela.

Desde CODEE no pode
mos permanecer impasibles 
ante esta solicitud interesada 
y egoísta de los fabricantes 
españoles. No pretendemos 
que la industria de este sector 
se venga abajo, pero quere
mos disfrutar también de las 
ventajas de Europa, igual que 
cargamos con algunos de sus 
inconvenientes.

Creemos que es necesario 
que se controle la entrada de 

-fertilizantes, de fuera, que se 
les exija un- nivel de calidad 
máximo y que se eviten las 
prácticas de “dumping” que 
nos dejarían en manos de los 
importadores en poco tiempo. 
Pero no podemos admitir que 
se mantengan precios superio
res a los europeos para 
nuestros agricultores con la 
única intención de mantener 
un sector económico que pese 
a las generosas ayudas públi
cas se muestra incapaz de 
fabricar a precios que nos 
resulten rentables.

Centro de Organizaciones 
de la Explotación Familiar 

El quiosco
no resultan nuevas si se re
cuerda que el comercio de las 
drogas permite fabulosas ga
nancias en poco tiempo, y que 
el terrorismo, a su vez; necesi
ta enormes disponibilidades 
económicas para el manteni
miento de sus redes de activis
tas. Sea como fuere, los datos 
irrefutables demuestran que 
nuestro país —que padece 
una máxima agresividad del 
terrorismo, en intensidad y 
permanencia temporal— es el 
que tiene la legislación más 
permisiva en materia de droga 
de toda la Europa comunita
ria. España es un lugar pri
vilegiado para los traficantes. 
Nada tiene de sorprendente 
que el fabuloso alijo de hachís 
capturado en la Costa Brava 
o la detención del llamado 
“Marco Polo de la droga” se 
hayan producido en territorio 
español.

La verdad, que no debe ser 
ni olvidada ni defigurada, es 
que la legislación que estable

Vacaciones
He estado de descanso unos 

días en la costa. No diré 
dónde, ya que, de pasada, voy 
a contar lo que me ocurrió y, 
aunque parezca mentira, de 
ello doy fe. Tuve que salir del 
mar, del Mare Nostrum, para 
mi vostrum, pues soy amigo 
de la montaña, y más después 
de lo sucedido. Iba nadando 
cerca de la orilla y me encon
tré balanceándose en las olas 
las cosas que, suele soltar, me
tafóricamente, Alfonso Gue
rra en ocasiones. Digámoslo 
así con eufemismo. Cuento 
ésto, ocurrido en populosa pla
ya para que se vea de poner 
remedio urgente, pues va en 
detrimento, tanto del turismo 
extranjero como del nacional. 
Tan necesario como hacer au
topistas, es depurar nuestras 
playas, controlando los verti
dos.

El tema de este escrito, es 
más bien otro. Estando de 
vacaciones, pensé ir a donar 
sangre y no lo he hecho. 
Cierto que he estado pocos 
días y menos de lo previsto, 
pero he de reconocer que 
tiene su influencia en la deci
sión, la llamada personal que 
se nos hace a los donantes de 
sangre en ocasiones. Hoy me 
han llamado y me he compro
metido a ir en breve. Permíta
me Vd. que me lee, que yo a 
mi vez le anime a ir. Quisiera 
animar, también, aunque no 
espero tener lectores en este 
campó, a los forzados que 
levantan y derriban bancos de 
piedras enormes en los jardi
nes públicos. En uno de los 
pocos que han quedado en pie 
en San Roque, he escrito esta 
carta y se me ocurre que, 
cuando estos jóvenes sean vie
jos y se sienten en un banco 
público por necesidad, se 
avergonzarán de su “proeza 
juvenil” y sentirán no haber 
encauzado su vitalidad para 
dónar sangre, que, en cual- 
quier momento, todos pode
mos necesitar.

Tendrían un bello recuer
do, llegado el caso, si se deci
den por cambiar.

Juan Silvestre

ció tal situación de permisivi
dad ante el consumo de dro
gas y de práctica lenidad en el 
castigo de su ilícito comercio, 
ha sido una legislación erró
neamente reformada desde 
1982 a nuestros días. Y natu
ralmente, se impone una in
mediata rectificación.

Por muchas razones. Ante 
todo, y sin olvidar la deman
da moral de una legislación 
que no aminore la gravísima 
índole de estos delitos, para 
que nuestro país cumpla co
rrectamente su obligación de 
cooperar con la Comunidad 
Europea en la lucha común 
contra el tráfico. Lucha a la 
que no se colabora solamente 
con la expresión verbal de 
meros propósitos. Es necesa-- 
no establecer una gran polí
tica antidroga. El Gobierno 
debe rectificar también en este 
terreno, valerosamente. La 
piedad que susciten los toxi
cómanos no impide perseguir 
sin descanso a los traficantes.
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LUMBRERASLos melocotones son unas de las frutas más consumidas en verano.

Frutas y hortalizas se consumen principalmente en verano

Los españoles gastamos en comer 29.000
pesetas por persona y mes
Madrid. Efe

Los españoles gastaron en comer durante el 
primer trimestre de este año una media de 28.809 
pesetas por persona, según conclusiones del pa
nel de consumo del trimestre que ha presentado

La estabilidad del gasto ali
mentario de los hogares españo
les se caracterizó durante el 
mismo período por una cierta 
disminución del volumen de 
consumo en la mayoría de los 
productos y por una contención 
de precios.

El valor máximo lo arroja el 
gasto destinado a alimentación 
por los hogares comprendidos 
en el status “medio-medio” con 
29.690 pesetas por persona, 
mientras que el estrato “medio- 
alto y alto” destinó durante el 
mismo período la cantidad de 
29.305 pesetas.

Por poblaciones, las conclu
siones del panel presentadas 
en el Ministerio de Agricultura 
muestran que en núcleos de po
blación de entre 2.000 y 10.000 
habitantes, el gasto medio en ali
mentación durante el mismo pe
ríodo fue de 25.199 pesetas/per- 
sona, subió hasta las 25.670 pe
setas en poblaciones de menos 
de 2.000 habitantes y alcanzó su 
máximo nivel con las 32.482 pe
setas por persona en ciudades de 
entre 100.000 y 500.000 habi
tantes.

En las grandes ciudades, con 
el número de habitantes supe
rior a 500.000, el gasto medio por 
persona fue de 31.247 pesetas.

Respecto a las características 
que se derivan de los paneles de

el director general de Política Alimentaria, Mariano 
Maraver.

Este gasto realizado por los hogares españoles 
se mantiene prácticamente en los mismos térmi
nos que en el mismo período del año anterior en 
que supuso una media de 28.885 pesetas.

consumo de dicho trimestre, 
destaca una gran “elasticidad y 
racionalidad” de la demanda, 
que se ajusta sin problemas a la 
estacionalidad de la oferta agro- 
alimentaria española, sustitu
yendo fácilmente unos produc
tos por otros en función de las 
variaciones de precio.

MAS CONSUMO DE ACEITE

Durante el mismo trimestre 
analizado por los paneles, desta
ca el incremento registrado en el 
consumo de aceite de oliva vir
gen. una ligera subida porcen
tual en el consumo de carnes y 
pescados y el mantenimiento de 
una presencia importante de los 
productos típicamente medite
rráneos.

En el mismo período, la dieta 
alimentaria de los hogares espa
ñoles se sitúa en línea con la 
tendencia general de la demanda 
alimentaria en cuanto a su ajus
te con la estacionalidad.

Este fenómeno se aprecia aún 
más en los meses de verano en 
los que, si bien no existen todavía 
datos referidos a este año, los del 
trimestre del año anterior mues
tran una mayor concentración 
de la demanda de frutas y horta
lizas de temporada, que sustitu
yen en los meses de junio a 
septiembre a las frutas mayorita

rias durante el invierno, que son 
naranjas, mandarinas, peras, 
manzanas y plátanos.

FRUTAS Y VERDURAS

De esta forma, el melón suele 
representar el 25 por ciento de 
todo el consumo de frutas en los 
meses de agosto y septiembre y 
un 16 por ciento en julio, mien
tras que la sandía alcanza un 20 
pór ciento del total en junio y 
julio y un 15 por ciento en sep
tiembre.

El melocotón representa un 18 
por ciento del consumo de frutas 
frescas en julio y agosto, la uva 
de mesa un 14 por ciento en sep
tiembre, junto a porcentajes 
también representativos a lo lar
go del verano para ciruelas, alba
ricoques o cerezas.

En los meses de verano, los 
mayores porcentajes de deman
da se concentran ene 1 consumo 
de hortalizas frescas, sobre ^odo 
en tomates, lechugas y pimien
tos.

Én cuanto a carnes, la expe
riencia de los meses de verano 
del año anterior, muestran que 
hay un mayor intercarnbio entre 
los diferentes tipos de carnes, 
con aumentos en la demanda de 
ovino, conejo y pollos respecto 
al resto del año.

Las lechugas son hortalizas que se consumen todo el año. LUMBRERAS

Aires de cambio en la
moda íntima

Madrid. Agencias.

La corsetería h amuerto. Vi
va la moda íntima Las estadís
ticas establecidas por los paneles 
de consumidoras han empeza
do a reflejar este cambio fun
damental en el mercado desde 
que en 1986. se decidió alte
rar las definiciones de catego
rías y ajusfarías a la realidad. 
Ahí está el caso de los bodys, 
cuyas cifras antes quedaban 
englobadas en la misma cate
goría que las fajas de cuerpo 
entero. No había forma de esta
blecer numéricamente hasta 
qué punto descendí an las ven
tas de las últimas y cómo iba

creciendo la popularidad de 
los bodys. A principios de 1989, 
las cifras reflejarán, todavía 
con mayor exactitud, la evolu
ción de la demanda Mientras 
tanto, aunque las informacio
nes siguen siendc una mezcla 
de rumores y de conocimiento 
del mercado, no deben ser ig
noradas, y por supuesto, no 
debe infravalorarse la impor
tancia de los bodys.

Históricamente, el primer 
país en adoptar dichas prendas 
fue Italia Las consumidoras 
italianas no tardaron en descu
brir que los bodys no sólo son 
atractivos, sino también cómo
dos y prácticos. ' ,

Los bodys son prendas cómodas y atractivas. archivo

Z/

w

Los nuevos relojes cambián de forma y color. archivo

Relojes: La imaginación crece

con Lycra
Madrid. Agencias.

...Son como los camaleones. 
Un día rojos, el otro, verdes, 
deben su versatilidad a una 
brillante idea basada en dos 
elementos: ún tejido de punto 
con “Lycra” y una correa elás
tica. Se hace una funda de pun
to en forma de manga, se ex
tiende sobre la correa metálica 
y se gujeta la esfera en un 
agujero de dicha funda Aun
que. curiosamente, no hay ne
cesidad de practicar ningún 
agujero en el tejido, ya que es 
elástico —hace las veces de

arandela— y sujeta perfecta
mente el reloj. Hay una funda 
diferente para cada ocasión- 
todo un vestuario de posibiu" 
dades.

Lanzados a mediados de 
1987, estos relojes de fabrica
ción suiza se venden como 
rosquillas en Bélgica España. 
Francia Gran Bretaña 
Suiza Turquía y los Estados 
Unidos. La colección para oto
ño/invierno 88/89 incluye tan 
to atractivos modelos lisos c(^ 
mo de fantasía de vestir 
sport
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PSOE y CDS preguntan a la Junta 
sobre el “Periódico de un año”
Valladolid. Efe.___________

Los grupos parlamentarios 
del PSOE y del CDS en las 
Cortes de Castilla ÿ León han 
formulado sendas preguntas 
para su respuesta escrita al 
Gobierno regional acerca de 
la polémica publicación de 
“El Periódico de un Año” el 
pasado día 24, sobre la ges
tión del primer año de man
dato de José María Aznar.

El procurador socialista 
Leandro Javier Martín Puer
tas solicita de la Junta de 
Castilla y León contestación

sobre el coste de la edición, 
que califica como un “inmen
so folleto propagandístico”.

Asimismo, requiere del Go
bierno autonómico respuesta 
acerca del número de ejem
plares editados, qué procedi
miento se ha seguido para la 
contratación de la edición, 
qué empresa resultó adjudica
taria y qué publicidad se dio a 
la licitación.

Martín Puertas pregunta 
también a la Junta de Castilla 
y León por el coste global de 
la campaña de lanzamiento y 
con cargo a qué partida de los 
presupuestos de la Comuni

dad Autónoma se ha reali
zado.

El procurador socialista 
concluye preguntando a los 
miembros deí Ejecutivo regio
nal si “tienen intención de 
utilizar en un futuro medios 
de publicidad semejantes al 
que es objeto de esta pre
gunta”.

Por su parte, el procurador 
delCDS Juan Durán Suárez 
ha formulado su pregunta en 
los mismos términos que la 
anterior y califica a la publi
cación como “inoportuna, lle
na de inexactitudes y absolu
tamente propagandística.

No pagará 77 millones a Hacienda ______

Sentencia favorable a la 
Diputación de Zamora
Zamora. Efe.

La Diputación Provincial 
de Zamora no tendrá que 
pagar la supuesta deuda de 
77 millones de pesetas a 
Hacienda, según una sen
tencia emitida por el Tribu- 
rial Económico Administra
tivo Provincial.

El Tribunal Económico 
Administrativo Provincial 
ha acordado estimar la re
clamación interpuesta por la 
Diputación de Zamora con
tra los actos de la inspección 
de Hacienda.

La inspección de Hacien
da inició un proceso contra 
la Corporación Provincial 
por una supuesta deuda tri
butaria de más de 77 millo
nes.de pesetas, en concepto 
de retenciones del impuesto 
sobre la renta de las perso
nas físicas entre los ejerci
cios 1981-1985.

El Tribunal, con esta esti
mación, declara nula la re
solución del inspector jefe 
de Hacienda, así como el 
acta de inspección que im
pone la sanción.

Se pide al gobernador de León la 
convocatoria de un pleno de moción 
de censura en el Ayuntamiento
León. Efe. 

Los concejales indepen
dientes del Ayuntamiento de 
León han solicitado del go
bernador civil de la provin
cia que convoque un pleno 
extraordinario antes del 10 
de septiembre próximo para 
debatir una moción de cen
sura contra el alcalde leonés, 
José Luis Díaz Villarig.

El alcalde ha postpuesto 
la convocatoria del pleno 
sobre la moción de censura 
hasta que los concejales in
dependientes asistan con re

gularidad a las sesiones de la 
Corporación Municipal.

Los independientes han 
pedido también que se dejen 
sin efecto los decretos de la 
Alcaldía en los que se hace 
referencia al aplazamiento 
de la moción hasta la incor
poración regular a los ple
nos de los concejales inde
pendientes.

Este decreto ha motivado 
también una querella crimi
nal contra el alcalde, al que 
los concejales independien
tes acusan de los delitos de 
calumnia encubierta y pre
varicación.

La querella criminal ha 
sido presentada ante el juz
gado de instrucción número 
cuatro de León y en su 
elaboración han participado 
Juan Morano Masa, uno de 
los concejales independien
tes y ex alcalde de León, y 
José María Suárez Gonzá
lez.

La moción de censura 
contra Díaz Villarig ha sido 
apoyada por los doce çonce- 
çales independientes, que en
cabeza el ex alcalde Morano 
Masa, y los dos concejales 
de AP.

Burgos: los 
trabajadores de 
“Loste” aceptan la 
liquidación de la 
fábrica
^»'gos. Efe.

Eos trabajadores de la fá- 
hnea de galletas “Loste-Balh-

S.A.”, en Burgos, han 
«gado a un acuerdo para la 
hquidación de esta factoría, al 
9^ar la patronal su oferta de 
"’beninización global a 470 
Clones de pesetas, informa- 
fon ayer fuentes sindicales.

El acuerdo, tomado en una 
^ünión celebrada anteano- 
“C, tras la nuevá propuesta 

• ^ patronal, supone una 
Jeinnización a cada traba- 

40 días por año de 
servicio,

F'^PQ alemán Balhsen, 
había adquirido hace 
^^®^ ^^^ fábricas “Los- 
^.®Pa^> dedicadas a la 

eaii ^^*®” ^^ caramelos y 
<iecidió el día 23 del 

de Ir mes de junio él cierre 
^^^°^ía de Burgos, que 

p con 160 trabajadores 
'" S'' plantilla.

g^’^os empleados de
S-A.” han ex- 

la □ r .^^ deseo de continuar 
^® la empresa 
constitución de 

diot: j°”Perativa, si los estu- 
10 ''labilidad del proyec- 

^^si^ll^ado positivo, 
decisión de la 

'ustrak ■ ^®*’*’^*’ 1^ factoría, 
líadn ^^^ protago- 
lesta diversos actos de pro- 
’*éle&a?' *^ fábrica y en la 
^°s, d^'°^ de trabajo de Bur- 
Pasád se encerrarón el 

día 25.

Comunicamos a nuestros clien
tes que: cerramos por vacacio- || 
nes. &
Del día 1 al día 15, de agosto.

CAMPAÑA VERANO 88 ZONA CENTRO
SU COMPRA GRATIS 

EN LA ZONA CENTRO

¡¡INFORMATE YAÜ
Es una Promoción de la

MINISTERIO DE SANIDAD Y CONSUMO

Instituto Nacional 
de la Salud

DIRECCION PROVINCIAL

AVILA

CONTRATACION PERSONAL 
LABORAL EVENTUAL

—1 Plaza de Técnico de Salud Pública.

Requisitos: Especialista en Medicina Familiar y 
Comunitaria.
Especialista en Medicina Preventiva y Salud 
Pública
Especialista con Master reconocido en Salud 
Pública

— 1 Plaza de Técnico de la Función Administrati
va de ILSS. para el Hospital “Ntra Sra de 
Sonsoles”.
Requisitos: Preferentemente Licenciado en Cien
cias Económicas o en Empresariales.

—4 Plazas de Gestión de la Función Administrati
va de ILSS. Hospital "Ntra Sra de Sonsoles”.
Requisitos: Título de Ingeniero Técnico, Diplo
mado Universitario, Arquitecto Técnico o equi
valente

Perfil de los Puestos:
1 .°—Experiencia en Hostelería y conocimien

tos de Nutrición
2 .°— Experiencia en control de Calidad, Anâ-
, lisis y Planificación Hospitalaria (Titula

ción Sanitaria).
3 .®—Experiencia en Política de Personal e In

formática
4 .°—Experiencia en Organización de Archi

vos Clínicos y Documentación (Titula
ción Sanitaria).

Las bases de cada convocatoria se encuentran 
expuestas en el tablón de anuncios de la Dirección 
Provincial del INSALUD, C/ Doctor Fleming 3. 
Deberán presentar solicitud y “Curriculum Vitae”, 
así como justificante de figurar inscrito en la 
Oficina de Empleo.

El plazo para la presentación de instancias 
finalizará a las 14 horas del día8 de Agosto de 1988.

Avila 27 de Julio de 1988. 
EL DIRECTOR PROVINCIAL, 

Marcelo Noboa Fiallo.
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Programa para dar entrada a la atención buco-dental

UGT estima en 200.000 millones la 
reforma sanitaria

Madrid Efe.

El secretario general de Sani
dad de UGT, José Luis González 
Tapia, estimó ayer en 220.000 
millones de pesetas más de lo 
presupuestado actualmente, la 
puesta en marcha de la reforma 
sanitaria que el sindicato apunta 
en un documento, al que ha teni
do acceso Efe

En este documento, presenta
do por los dirigentes del sindica
to al ministro de Sanidad, Julián 
García Vargas, UGT plantea, co
mo prioridades en la reforma 
sanitaria la universalización de 
la atención a toda la población y 
la inclusión de la odontología en 
la sanidad pública

El sindicato plantea un au
mento de tres puntos del pro
ducto interior bruto de los preso-

puestos dedicados a la sanidad 
para igualaría con la media euro
pea

Rechaza un sistema de finan
ciación basado en la inclusión 
de tasas, que califica como re
gresivo para una política sanita
ria socialista y resalta que en los 
medicamentos, donde ya se apli
ca “no ha servido para contener 
el gasto”.

El objetivo del sindicato es 
que se amplíen recursos para 
servicios públicos de salud bu
co- dental que presten cobertura 
gratuita a la mayoría de la pobla
ción, que según el sindicato, en 
este aspecto está condenada a 
prácticas tercermundistas.

El Plan de UGT, presenta una 
atención bucodental escalona
da a toda la población, costea
do en su totalidad por impuestos.

comenzando en 1989 con la 
prestación a niños y jóvenes 
menores de 23 años.

otra propuesta del sindicato • 
es la creación de 1.000 nuevos 
ceñtros de orientación familiar y 
preparación de un plan de asis
tencia a parejas con problemas 
de fertilidad y una paulatina in
versión en los centros de salud 
mental que, según UGT, “se en
cuentran en grave deterioro”.

La extensión de los equipos de 
atención primaria, para que en 
1929, el cincuenta por ciento de 
la población pueda ser atendida 
en estos centros, es otra de las 
prioridades.

Completa la propuesta de 
UGT un plan trienal para defen
der los derechos de los usuarios 
y facilitar la información sobre el 
acceso a los servicios.

LA BOLSA
Información facilitada por la

CAJA D AHORROS D AVILA

Se mantuvo la mejoría
Madrid. Lid.

'Los buenos deseos aparecieron en el mercado de valores 
madrileño y la discreta mejoría experimentada en la sesión del 
miércoles sé mantuvo a lo largo de la mañana de ayer. De nuevo el 
signo positivo fue mayoritario en los indicativos sectoriales, y la 
actividad de los corros experimentaron un ligero crecimiento.

La reacción corrió a cargo de los grupos industriales, y en 
especial del sector químico, donde se observó una mejoría 
paulatina de los precios según transcurrí an los corros, y Aragone
sas, Explosivos y Cepsa ganaban de nuevo posiciones.

INDICES:

El INSALUD 
presentó el 
borrador del 
Estatuto Marco*
Madrid. Efe.

El INSALUD presentó ayer 
a los sindicatos con represen
tación en la Mesa de Sanidad 
el borrador de Estatuto Mar- 

. co para el personal sanitario 
del Sistema Nacional de Sa
lud, que será debatido a partir 
del mes de septiembre.

Según explicó a Efe Luis 
Henero, director general de 
Recursos Humanos del Mi
nisterio de Sanidad, el estatu
to recoge aspectos tan im
portantes como el acceso de 
los trabajadores al sistema 
sanitario, movilidad, aspec
tos retributivos, derechos y 
deberes.

Con respecto al régimen 
jurídico de este Estatuto, Luis 
Herrero puntualizó que tiene 
un carácter Estatutario, lo 
que le da un carácter especí
fico a los trabajadores de la 
sanidad, a los que no se les 
considera ni funcionarios, ni 
personal laboral.

El Estatuto, según Luis He
nero, garantiza la posibilidad 
de prestar servicios en plazas 
de las Instituciones Sanita
rias de los Servicios de Salud 
de todo el territorio nacional, 
mediante la convocatoria pe
riódica de concurso volunta- 
lio de traslados.

La GEOE se mostró favorable

Madrid: 291,49 (4-0,72).
Barcelona: 127,81 {—0,22).

. Bilbao: 379,24 (—0,07).
Valencia: 264,50 (4-0,01).

Aguila..........
Azucarera...
Koipe............
Tabacalera...
Uniasa. . ... .

385
1.160

385
1.042

750

385
1.175

382
1.050

755

Los sindicatos rechazan el nuevo
documento de reforma del IN£M
Madrid Efe

Los sindicatos UGT y CC.OO. 
rechazaron el nuevo documento 
de síntesis sobre la reforma del 
INEM presentado ayer por la Ad
ministración ante el Consejo Ge
neral de dicho organismo, mien
tras CEOE se mostró favorable 
con las propuestas del Gobierno.

El Consejo General se reunió a 
partir de las 10 de la mañana, 
presidido por el secretario gene
ral de empleo, Alvaro Espina y al

que acudieron los sindicatos 
UGT, CC.OO. y las patronales 
CEOE y CEPYME

Tanto UGT como CC.OO. re
chazaron el nuevo documento 
presentado por Espina y séñala- 
ron que no cumpla los requisi
tos mínimos exigidos para la 
reforma del organismo y que no 
se incorporaban al mismo la ma
yoría de las peticiones sindica
les, mientras que la CEOE se 
mostró favorable a las tesis de la 
Administración plasmadas en el 
nuevo escrito.

La pasada semana

Defensa comenzó la gestión de 
compra de fíncas en Anchuras
Toledo. Efe.

El Ministerio de Defensa ini
ció las gestiones para la compra 
de las fincas donde se ubicará el 
polígono de tiro de Anchuras el 
mismo día que el Consejo de 
Ministros adoptó la decisión, di
jo el vicesecretario socialista de 
Castilla-La Mancha, Juan Pedro 
Hernández Moltó.

en la noche de ayer en rueda de 
prensa celebrada en Toledo, que 
las negociaciones con los pro
pietarios de las fincas de Anchu
ras comenzaron la semana pa
sada

Moltó agregó que la postura 
del PSOE de Castilla-La Mancha 
será de apoyo a los ciudadanos 
de esta comarca en la solicitud

El responsable socialista dijo ' de compensaciones.

BOLSA DE MADRID

Acciones: Anter. Ayer

Electricidad:

Cantábrico. 222 221,50
Hidrola........ 95 93,25
Sevillana.... 108,75 108,75
Iberduero ... 128 129
Fenosa.......... 86,25 86,50

Mineras. Metal, Básicas:

Felguera .... 492 487,50
Hornos........ 81 80
N. Montaña 110,50 108,50

Cementos:
Asland.......... 1.070 1.065 .
Lemona........ — —
Valen Cem. — —
Uralita.......... 586 589
Químicas:
Cepsa.......... 490 495
Cros.............. 534 533
Río Tinto. ... 456 463
Petromed.. .. — —

Metal Mecámca:

M. Ibérica... — —
Citroen........ 1.575 1.555
Tudor............ 399 407
Amper.......... 856 861,50
Auxiliar........ 680 680
Fasa........ ...  . 725,50 725
Santa Ana... 450 450
Industrias Manufactureras:
Papelera ... 328 328
Sarrió.......... 438,50 438

Construcción:
Cubiertas...., 
Dragados.... 
Focsa........ ....

Comercia
Finanzauto.

Presión para negociar los convenios

£195 por ciento de los estibadores 
secundaron la huelga
Barcelona Efe

Un 95 por ciento de los puer
tos españoles paralizaron su ac
tividad entre las 10,00 y las 
11,00 horas de ayer, convocados 
por la Coordinadora de Esttiba- 
dores para protestar por la nega
tiva de las empresas a negociar 
los correspondientes convenios 
ante las presiones de la Admi
nistración.'

Santi Rovira portavoz de la 
Coordinadora de Estibadores 
Portuarios de Barcelona explicó 
a Efe que “la Administración 
Central quiere que se realicen 
regulaciones de empleo, por lo

que está presionando para que 
no se firmen los convenios”.

Aseguró que las empresas es
tarían dispuestas a firmar los 
diferentes convenios de 'cada 
puerto español, pero que la posi
ción de la Administración está 
retrasando que sean suscritos.

Rovira agregó que los estiba
dores “no queremos llegar a un 
conflicto”, aunque matizó que si 
las negociaciones no se aceleran 
“se incrementarán las acciones 
de protesta”.

Entre los puertos españoles en 
los que el paro no fue secunda
do figuran Pasajes, Santander, Vi
go y La Coruña

435
1.450

435
1.460

Transportes y comunicaciones
Telefónica. ..
Iberpistas ...

Seguros:
Mapfre. .
Fénix.. .

Bancos:
Castilla........
Bilbao..........
Central........
Banesto........
Hispano.....
Popular........
Santander...
Exterior........
BNP..............
Fomento....
Herrero........
Bankinter ...
Valencia .. ..
Zaragozano.
Atlántico....
Vizcaya........

Inmobiliarias:
Encinar........
l Metro........
Urbis..........
Vallehermoso.
Vacesa..........

198.50
116

1.490
2.270

1.080 
1.135
1.165

819
1.765

916
445
580
410

1.115
320
826
338

1.080

805
970
490
652
970

Inversión Mobiliaria:
Cartisa..........  —
Popularinsa —
Bansaliber... —

199
115

1.480
2.360

1.080
1.145
1.165

819
1.765

914
445
595
410

1.140
325
826
338

1.080

805
970
490
658

. 970

1.090

903

TESTIMONIO DE GRATITUD 
YMISAS

La familia de DOÑA ASCENSION ALIA VAZ- 
QUEZ (Vda. de D. Julio Sánchez), que fíiUecio® 
pasado día 25 del presente mes, ante la imposibil^^ 
de hacerlo personalniente, agradecen los testioj^ 
nios de amistad sentidos y a la vez comunican que 
misas que se celebran los días 1,2 y 3 de agosto, 
7,30 de la tarde, en la parroquia de San VicéD » 
serán aplicadas por el eterno descanso de su alm^
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Próximo traslado 
de Escobedo a 
Madrid

Santander. Efe. _________

El permiso para trasladar el 
cadáver de Rafael Escobedo se 
concederá en las próximas ho
ras, aunque la familia que ha 
acudido al Penal de El Dueso, 
en Santoña, no ha solicitado 
aún la petición formal de tras
lado.

Carlos Escobedo, hermano 
de Rafael, llegó ayer por la 
mañana a Santoña, procedente 
de Madrid, acompañado por 
otras dos personas para entre
vistarse con el juez de guardia 
de esta localidad cántabra, José 
Antonio Alonso.

Alonso señaló que si la inves
tigación sumarial no lo impide 
se concederá el traslado del 
cadáver en las próximas ho
ras, aunque no concretó si se 
llevaría a Madrid, y añadió 
que si las diligencias previas se 
extendiesen no se podrá tras
ladar hasta hoy.

Alonso insistió en que entre 
las pertenencias personales de 
Escobedo, que ocupan seis ca
jas y cuyo contenido no pre
cisó, no se encuentra ninguna 
misiva “final”.

Fuentes judiciales afirmaron 
que no han recibido una noti
ficación oficial por parte del 
abogado de Escobedo, Carlos 
García Montes, para realizar 
una segunda autopsia y mos
traron su sorpresa por la afir
mación de que la autopsia no 
se había realizado con las sufi
cientes garantías.

El CDS considera innecesarios los comicios_____

Fraga pide la dimisión de 
Barreiro y la convocatoria de 
elecciones en Galicia
Pontevedra. Efe.__________

El ex presidente de Alianza 
Popular, Manuel Fraga Iri
barne, pidió ayer en confe
rencia de prensa la dimisión 
de José Luis Barreiro y la 
convocatoria en Galicia de 
elecciones anticipadas.

Fraga, que tras conocerse 
eí procesamiento de Barreiro 
no quiso hacer declaraciones 
y se limitó a indicar que con
fiaba en la justicia española, 
abordó ayer el tema ante las 
preguntas de los periodistas.

Según Fraga “determina
das personas, conociendo muy 
mal a los gallegos, se dijeron 
que en Galicia el poder se 
consigue como sea, haciendo 
lo que haga falta y después 
va veremos”, y agregó que 
“el ya veremos está ahí”.

Fraga añadió que “en este 
momento, un elemental sen
tido de democracia, ' de la 
dignidad regional y de la 
autonomía obligan a dimitir 
por una parte, y por ia otra a 
4:onvocar elecciones inme
diatas”.

El presidente de AP de 
Galicia manifestó que el pro
yecto de ley para que el presi
dente de la Xunta pueda disol
ver el Parlamento, debe ser 
debatido con urgencia, “con 
el fin de que se celebren elec
ciones y se pueda solventar el 

desprestigio político que su
fre Galicia”.

En sus declaraciones. Fra
ga exculpó al anterior gobier
no aliancista de la responsa
bilidad de la licencia de con
cesión del juego e insistió en 
que el único culpable era 
José Luis Barreiro.

Para Manuel Fraga “es 
absolutamente cierto que el 
señor Barreiro en ese terreno, 
actuó dentro de su compe
tencia.

CDS: INNECESARIAS 
LAS ELECCIONES

José Ramón Caso, secre
tario general del CDS, dijo 
ayer que no son “ni desea
bles, ni necesarias” eleccio
nes anticipadas en Galicia, 
tras el procesamiento del vi
cepresidente de la Xunta, José 
Luis Barreiro.

“Sería bueno —añadió al 
respecto el secretario general 
del partido centrista— un 
período de sosiego”, dado el 
“grado de desprestigio” de 
las instituciones gallegas.

Caso, que clausuró la pri
mera Universidad de Verano 
del CDS pidió en una rueda 
de prensa la “inmediata dimi
sión” de Barreiro, “si se quie
re rescatar algo de dignidad y 
credibilidad de los gallegos 
en sus instituciones”.

Mancha propone un pacto 
nacional para relanzar 
las autonomías
Madrid. Efe._______________

El presidente de AP, Anto
nio Hernández Mancha, pro
puso ayer un “pacto nacional” 
para relanzar y confirmar defi
nitivamente el Estado de las 
Autonomías, mediante una re
forma paralela del Estado.

Hernández Mancha anunció 
la necesidad de este pacto en 
los Cursos de Verano de El 
Escorial, donde pronunció una 
conferencia sobre “El Estado 
de las Autonomías en la Cons
titución del 78”.

Explicó Hernández Mancha ' 
que las actuaciones paralelas a 
la ampliación de las compe
tencias de las Comunidades

Corcuera plantea la creación de 
un consejo de seguridad nacional
Barcelona. Efe.____________

El ministro del Interior, José 
Luis Corcuera, planteó ayer 
en Barcelona la posibilidad de 
crear un Consejo de Seguridad 
que coordine a nivel estatal las 
actividades de los distintos 
consejos y juntas locales que 
ya se han constituido o están 
en proceso de ello.

José Luis Corcuera precisó 
que ese organismo de coordi
nación podría estructurarse a 
partir de la experiencia del 
Consejo de Seguridad Urbana 
de Barcelona, el primero que 
se creó en España, en 1984, y

Autónomas (CCAA) han de 
basarse en la reforma de la 
Administración Pública, la des
centralización a todos los nive
les y la devolución a la socie
dad de su innata capacidad de 
autoconfiguración.

Tras realizar una crítica al 
PSOE por carecer de un mode
lo autonómico, Hernández 
Mancha explicó que el pacto 
ha de basarse en la representa
tividad de los gobiernos y ad
ministraciones públicas, en las 
formas de participación del 
ciudadano en las funciones ad
ministrativas, la privatización 
y desregulación de la vida eco
nómica, y la participación de 
las CCAA en la toma de deci
siones.

que agrupa a los responsables 
de las policías autonómicas 
local y estatal y de las adminis
traciones públicas.

El Consejo de Seguridad Ur
bana de Barcelona se reúne 
periódicamente para analizar 
los datos referidos a los niveles 
de delincuencia en la ciudad 
—tanto a partir de informes 
policiales como de encuestas 
realizadas entre la población—, 
elaborar planes puntuales de 
prevención en materia de segu
ridad ciudadana y coordinar 
la actuación de los cuerpos 
policiales.

-1 BANCO r 
DE ESEYNA

CADUCIDAD DE BILLETES
EI 28 de Septiembre de 1988

CADUCAN
y pierden definitivamente su valor los billetes de 

1.000 pesetas, Emisión 19 Noviembre 1965 
con la efigie de SAN ISIDORO 

cuyo facsímil, es

El 28 de Septiembre es la fechatope' para canjearlos en el 
Banco de España o en cualquiera de sus Sucursales. 
Hasta el día 27 de septiembre colaborarán en el canje de 
estos billetes los Bancos, Cajas de Ahorro y Cooperativas 
de Crédito.
También debenc^ear^ya los siguientes billetes, que 
caducan en las fechas que, para cada uno, se indican:

Fecha de
caducidad Serie Emisión Efigie

05.12,1992 100 17 Nóv. 1974) Manuel de Falla
05.02.1993 500 23Jul.l971 Jacinto Verdaguer
05.02.1993 ■1.000 17 Sep. 1971 José de Echegaray
05.02.1993 5.000 . 6 Feb. 1976 Carloslll
'11.02.1996 200 16 Sep. 1980 Leopoldo Alas “Clarín”

Servicio URGENTE de

PAQUETERIA 
YMENSAJES

ENTREGA EN EL DIA

Avila - Valle del Tiétar
Valle del Tiétar - Avila

AVISOS:
AVILA
Arenas
Candeleda
Sotillo
Piedralaves
Casavieja
Pedro Bernardo 
La Adrada 
Mombeltrán 
Cuevas del Valle 
El Arenal 
Villarejo del Valle

251537 
371661 
380037 

(91)8660882 
(91)8665071 
(91)8678124

387008 
(91)8670092

386070 
386403 
375009 
386285

Próximamente 
AREVALO

Ya son nueve

Dos huevos 
detenidos por el 
alijo de
17 toneladas 
de hachís
Gerona^ Efe.

Dos personas más han 
sido detenidas en relación 
con el alijo de 17 toneladas 
de hachís descubierto el pa
sado fin de semana por la 
policía en un “zulo” de la 
localidad gerundense de Llo
ret de Mar.

Los detenidos son José 
Luis García Prieto y Phi
lippe Joseph Bachevillier, 
este último de 37 años, her
mano de la ex-mujer de 
Cannavaggio y hombre de 
confianza del presunto ma
fioso corso, que se presentó 
voluntariamente en la Jefa
tura de Policía de Barcelona.

La policía también des
cubrió otro “zulo” a unos 
ochenta metros del anterior, 
aunque su interior estaba 
vacío. Cen estas dos nuevas 
detenciones suman ya nueve 
las personas relacionadas 
con esta supuesta banda de 
traficantes de droga.

La titular del juzgado de 
Primera Instancia e Instruc
ción número 1 de Santa 
Coloma de Farners, Pilar 
Rovira, decretó prisión in
condicional sin fianza para 
los cuatro españoles dete
nidos.
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II Tetrathlón de Altura “Sierra de Gredos”, deporte a más de 2.000 metros de altitud

“Hombres de Acero”

ba deportiva que consta de 
cuatro disciplinas: escalada o 
montañismo, natación, carre
ra por montaña o campo a 
través y ciclismo.

Estos deportes están mar
cados por una serie de obje
tivos encaminados a disfrutar 
de la naturaleza haciendo de
porte. Se desarrolla en altitu
des superiores a los mil me
tros en el incomparable mar
co de la Laguna Grande de la 
Sierra de Gredos, no sólo por 
su belleza, sino por reunir las 
características necesarias para 
poder realizar todas lás prue
bas.

Las características princi
pales de esta prueba se pue
den concretar en que se reali
za en un sólo día, iniciándose 
a primeras horas de la maña
na con la prueba de montañis
mo, en la cual se debe ascen
der y descender al pico Al
manzor (2.592) en un tiempo 
que no exceda de la hora y 
media. A continuación se pa
sa a la prueba de natación que 
consiste en cruzar la Laguna 
Grande de Gredos, también 
en un tiempo preestablecido; 
para pasar a la tercera prueba 
consistente en correr campo a 
través por terrenos monta
ñosos para pasar, en último 
lugar, a la prueba de ciclismo 
en la que se recorren, aproxi
madamente, veinticuatro ki
lómetros. las dos últimas 
pruebas tienen un máximo de 
tiempo para llevarías a cabo.

LOS EQUIPOS
Avila. Carlos J. Hernández.

Dentro del Atletismo surgen, casi a diario, nuevas 
modalidades de pruebas en las que, poco a poco, se intenta 
conseguir el hombre o la mujer completa e invencible. Este es el 
caso del reciente Triatlón, prueba de una dureza tal, que a los 
participantes que en ella toman parte se les denomina

Esta idea de reciente apa
rición en nuestro país tiene su 
máxima expresión en el Te
trathlón de Altura que se 
celebra, por segunda vez en la 
laguna Grande del Macizo 
Central de la Sierra de Gre
dos, los días 6 y 7 de agosto.

Como casi siempre, ideas 
de este tipo se deben a gente 
entusiasta, con gran afición 
por el mundo del deporte y, 
en este caso, también de la 
montaña. No esperan nada a 
cambio, sino que intentan lle
var a buen tériñino ilusiones 
que, para ellos,.éontribuirán a 
mejorar el nivel de los depor
tistas de nuestro país y que en 
este caso están ligadas de una 
manera especial al amor pro
fundo que siente por la mon
taña. La cual, poco a poco, se 
va degradando ante sus ojos, 
sin que nadie ponga freno al 
desmán con que, casi todos, 
utilizan de una manera cons
ciente o insconsciente este ám
bito natural que a todos nos’ 
pertenece.

Este es el caso de Miguel 
Angel Vidal, padre de la idea 
y director técnico del Tetra
thlón que se celebra en la 
Sierra de Gredos. Responsa
ble del Refugio de La Laguna 
Grande ha intentado, y lo ha 
conseguido, plasmar una idea 
a través de la cual se pudiese 
acercar el deporte a la monta
ña para contrarrestar, en la 
medida de lo posible, el com
portamiento cada vez más 
“incívico” de la gente que 
acude a la sierra y que dejan, 
tras de sí, un rosario de des
perdicios que los demás deben 
sufrir y soportar.

BASADO EN EL 
TRIATLON

Basándose en el Triatlón 

creó una prueba que, por sus 
características, podemos decir

£1 plazo de inscripción fínaliza mañana
El 22 Tetrathlón de Altu

ra “Sierra de Gredos” se 
celebra los próximos días 6 
y 7 de agosto en la Laguna 
de Gredos, situada en el 
Macizo Central de la Sierra 
de Gredos.

En esta competición po
drán participar todos los 
deportistas que lo deseen, 
hasta llegar a un cupo que la 
organización ha establecido, 
este año, en 75 participan
tes. Los deportistas tendrán 
que superar cuatro pruebas, 
bien individualmente o bien por 
equipos (estos últimos esta
rán formados por 4 perso
nas cada una de las cuales 
participarán en una modali
dad). Las pruebas a desarro
llar y sus características son 
las siguientes:

MONTAÑISMO

Esta prueba consiste en 
ascender a la cumbre del 
pico Almanzor (2.592 m.) 
saliendo desde el refugio de 
la Laguna Grande, a las 7,00. 
horas, para subir por la 
canal derecha y bajar de 
nuevo al refugio por la canal 
izquierda. El tiempo máxi
mo que se podrá emplear 
será de 1 h. 20 m. para los 
participantes por equipos y 
1 h. 30 m. para los indivi- 
viduales.

NATACION

Se disputará en la Laguna

“hombres de hierro”, sin embargo, a estos últimos, les han 
salido unos contrincantes que sin duda merecen el calificativo, 
aún mayor, de “hombres de acero”. No es cumplido el 
denominar así a los adeptos a una nueva modalidad, el 
Tetrathlón de Altura, en la cual sé deben sortear, con fuerza y 
resistencia, pruebas tan dispares como la natación, el ciclismo, la 
carrera de fondo y el montañismo.
que se encuentra entre las más lidades atléticas que existen 
duras de las distintas moda- en la actualidad. Es una prue-

Grande con un recorrido 
total de 200 m. que podrán 
efectuarse en el estilo que 
cada participante quiera; El 
tiempo máximo para cubrir 
dicha distancia será de 7 mi
nutos para los representan
tes de los equipos y de 9 
minutos para los individua
les.

CARRERA

Los participantes tendrán 
que recorrer 7 km. desde la 
salida, situada en el Refugio 
de la Laguna Grande, a las 
11,30 h., hasta la llegada que 
estará situada en la Plata
forma. El tiempo máximo 
será de 40 minutos para los 
representantes de. los equi
pos y de 50 minutos para los 
individuales.

CICLISMO

Con salida en la Platafor
ma, los participantes ten
drán que llegar hasta Hoyos 
del Espino y, desde allí, 
volver al punto de partida. 
La distancia a recorrer será 
de unos doce kilómetros. El 
tiempo máximo permitido 
es de 65 minutos para los 
equipos y de 80 minutos 
para los individuales.

ORGANIZACION

La organización de esta 
, prueba correrá a cargo de la 
Delegación Abulense de

Montañismo, del refugio de 
la Laguna de Gredos y del 
comité organizador, quienes 
facilitarán los medios nece
sarios para el transporte y 
alojamiento de los partici
pantes, así como todo lo 
necesario para el desarrollo 
de las pruebas salvo el ma
terial específico que deberá 
ser aportado, por los partici
pantes. La concentración de 
todos los inscritos se realiza-
rá en la Plaza de Santa Ana 
de Avila, a las 16,00 horas 
del sábado 6 de agosto.

INSCRIPCIONES

El plazo de inscripción 
estará abierto hasta el 30. 
de julio y se hará efectiva 
mandando el boletín de ins
cripción acompañado de un 
certificado médico y res
guardo de transferencia de 
la cuota de participación 
(2.000 pesetas para indivi
duales y 8.000 pesetas para 
los equipos) a la siguiente 
dirección y cuenta corriente: 
22 Tetrathlón. de Altura 
“Sierra de Gredos”.

Att. José Martín Maíz 
C/. Virgen de la Soterraña, 
4 (05005) Avila, n2 c/c. Caja 
de Ahorros de Avila 4706688-8.

Para cualquier informa
ción que se precise se puede 
acudir à la dirección antes 
citada o dirigirse al teléfono 
221323 de Avila (prefijo 918) 
donde José María Martín 
atenderá cualquier duda.

La participación puede ha
cerse tanto de forma indivi- 
dual-como por equipos que 
estarán constituidos por un 
máximo de cuatro personas 
cada una para una prueba.

En cuanto a las clasifica
ciones se hacen por puntos, 
quedando vencedor indivi
dual el que más puntos sume 
en las cuatro pruebas y, en la 
categoría de equipos, aquel 
que mayor puntuación haya 
obtenido sumando también 
las cuatro pruebas.

• Aunque sea una disciplina 
muy nueva, tiene un regla
mento muy estricto para evi
tar cualquier tipo de malen
tendido, se sanciona a los 
participantes que no se aten
gan a las reglas, no sólo por 
ser antideportiva, sino porque 
existe, en alguna de las mo
dalidades, un peligro físico 
real debido al terreno por el 
que discurren. Cada una de 
las pruebas en particular tiene 
un reglamento y otro de ca
rácter general que se ocupa, 
sobre todo, de cuestiones mas 
técnicas y de organización.

Para hacerse una jdea de la 
dificultad qué entraña el te
trathlón” podemos decir que, 
para poder participar en el, es 
indispensable presentar a la 
organización un certificado 
médico junto con un historial, 
también médico, de cada par' 
ticipante, para pasar poste
riormente a un reconocimien
to in “situ” por parte de m 
“galenos” de la prueba. No s^ 
debe pensar que esto es exa 
gerado, la razón es simp'> 
subir y bajar casi escalano 
un pico de 2.592 metros, par 
pasar luego a nado la Lagun 
de Gredos, con un ^gria^^in 
desde luego, no es la de 
Costa del Sol, y, posten^' 
mente, correr campo a tra 
por la sierra para finan 
montado en bicicleta, en 
que se recorren veinticua 
kilómetros es lo suficicn ^^ 
mente duro para no esta 
alcance de cualquiera.'
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FUTBOL El partido se juega mañaná a las 9,30 de la noche

Tejedor sacará a todos los jugadores frente a 
la Unión Deportiva Salamanca
Avila. J. R. Alonso.

“Nosotros vamos a hacer nuestro partido frente al Sala
manca, dando cabida en el equipo a todos los jugadores de la 
plantilla que están entrenando”, nos dice José Antonio Teje
dor, entrenador del Real Avila, al preguntarle por el partido 
que mañana será la presentación oficial de la Ü.D. Sala
manca y el Real Avila. El partido tendrá lugar a las nueve y 
media de la noche en el Estadio Municipal Adolfo Suárez.

Una de las preocupaciones 
de Tejedor para este encuen
tro es la cortedad de entre
namientos con la que se van 
a enfrentar al brillante cam
peón de la temporada pasa
da del Grupo III de Segunda 
División B. “Espero que no 
haya problemas”, dice el téc
nico abulense. “La falta de 
entrenamientos —hay que te
ner en cuenta que sólo lle
vamos seis días de entrena
mientos— puede repercutir 
en alguna lesión, peró yo 
confío en que esto no ocurra”.

Este partido con tan poca 
preparación, según nos expli
ca Tejedor, nunca lo habría 
aceptado sino es por la gran 
amistad que une a los dos 
clubs. “El Salamanca nos pi
dió jugar su partido de pre
sentación contra nosotros y, 
como nos une una gran amis
tad con este equipo, acep
tamos, si hubiera sido cual
quier otro no lo habría acep
tado”. “La razón ha sido la 
amistad”, puntualiza.

Este encuentro contra el 
Salamanca será,, un poco, 
como la piedra de toque para 
ver cómo se desenvuelven los 
nuevos jugadores, “pero hay

Los clubes de Segunda B y Tercera deben 
pagar sus deudas antes del 1 de agosto
Madrid. Efe.

Veintitrés clubes de Segunda B y Tercera División deberán 
pagar las deudas que tienen con sus jugadores, que ascienden en 
total a 65 millones de pesetas, antes del próximo día 1 de agosto 
o descenderán a la categoría inmediatamente inferior, anunció

^e no pagar en este plazo, 
entrarían en acción las conse- 
enencias del artículo 18 del 
•■eglamento de clubes, que esta
rce que será causa de des- 

de*d° d^ categoría el impago 

^^ ^^ punto primero de este 
rticulo se especifica que si el 1 
e agosto no se tienen satisfe- 
ns o garantizadas, las obliga- 

lones económicas vencidas con 
^jugadores profesionales, y 
estas están reconocidas fir- 
emente por las autoridades 

^^Petentes, los clubes des-
’'^ ^ ^^ categoría inme

diatamente inferior. 
did ^ '^^dante del club descen- 
clnk’ ^^ ^^ caso, la cubre el 
ción ^^djenga mejor clasifica-

• categoría inmedia- 
inferior durante la tem- 
pasada y, además, el 

^db descendido no podrá vol- 
hasta que no ’^“ÇPla çon las deudas 

deud*^^^^”’ ^^ inipago.de las 
9“® i®® juga- 

ciend Pi^®f®sionales que des- 
gorí.t"^-^^e^ciubaunacate- .

erritorial y regional que

que añadir que el aficionado 
no debe esperar nada espe
cial de los jugadores del Real 
Avila, porque ellos están en
trenando desde el día 20, en 
sesiones de mañana y tarde, 
y nosotros lo hemos hecho, 
pero sólo entrenamos por la 
tarde”.

En el partidillo del miérco
les, nos comenta el técnico, 
los jugadores aguantaron bas
tante bien los ochenta minu
tos de juego.

ENJUICIAR LOS 
FICHAJES

“Es pronto para enjuiciar 
a los nuevos porque tan sólo 
hemos entrenado seis días, 
pero todos ellos apuntan bue
nas maneras”, nos dice Teje- 
hof-

El trabajo que está reali
zando el Real Avila empe
zará a dar sus resultados den
tro de 25 días, según nos 
comenta su entrenador, “a 
partir de ese momento estos 
chavales deberán demostrar 
lo que apuntan”.

Por lo que ha visto en las 
sesiones de entrenaiiüento rea- 

den en libertad de inscribirse 
en el club que deseen.

Después del próximo 1 de 
agosto está previsto que se 
forme la comisión mixta RFEF-. 
AFE que estudie los posibles 
descensos de categoría.

Los clubes denunciados por 
impagos, el importe de los 
mismos y la federación territo
rial a la que pertenecen son los 
siguientes:

—Montante total=65.066.383 
pesetas. ■

—Federación Andaluza:
- Polideportivo Almería, pe
setas 12.795.000.

Antequerano, 371.500. 
Córdoba, 2.158.635. 
Linares, ^396.050.
Balompédica Linense: 

2.100.000.
—Federación Balear: 

Constancia, 675.000. 
Poblense, 11.133.150.

—Federación Castellano- 
manchega:

Conquense, 1.350.000. 
Daimiel, 4.765.000.

—Federación Catalana: / 
Gerona, 5.173.734.

Los nuevos jugadores apuntan buenas maneras, según Tejedor.
LUMBRERAS

lizadas hasta ahora, nos co
menta Tejedor, los nuevos 
jugadores apuntan muy bue
nas rnaneras. “Biri entiende 
muy bien el fútbol; Benito, 
aunque es muy joven lo hace 
bien; en Cruz Heredia no hay 
nada que descubrir, es todo 
un jugador y, en definitiva, 
los cuatro nuevos me están 
sorprendiendo favorablemen
te”.

Según Tejedor,Gruz Here
dia cubre el hueco dejado 
por la marcha de Argenta y 
Patri, mientras que el sitio

la lista de denuncias de la temporada 1987-88 de la Asociación 
de Futbolistas Españoles (AFE). Estos 23 clubes, que han sido 
denunciados por impagos a jugadores ante la ÀFE, ya han sido 
apremiados, a través de telegramas o de télex, por la RFEF, que 
también ha puesto al corriente a las diferentes federaciones territo
riales implicadas, para que satisfagan el importe de las deudas en 
el plazo de 72 horas.

Gimnástico Tarragona:
807.400.
—Federación Ceuta y Melilla. 

Ceuta, 1.000.000.
Unión Deportiva Melilla, 

300.000.
—Federación Extremeña: 

Badajoz, 450.000. 
Mérida, 505.352. 
Plasencia, 868.840.

—Federación Gallega: 
Pontevedra, 3.881.650.

—Federación Las Palmas:
* Maspalomas, 3.500.000.
—Federación Madrileña: 

Agrupación Deportiva Parla, 
450.000.
—Federación Murciana: 

Cieza, 805.890.
Lorca, 3.079.182.

—Federación Valenciana: 
Eldense, 1.050.000.
Gandía, 450.000.

Por otra parte, antes de ayer 
se reunió por última vez la 
junta electoral central y entre 
sus acuerdos más destacados 
se tomó en consideración el 
recurso presentado por Juan 
Gaspart, vicepresidente del FC 
Barcelona y avalado por dos 

dejado por Nacho tendrán 
que cubrirlo entre Biri y Be
nito.

El fichaje de Robles está 
aún pendiente de que con
siga la carta de libertad del 
Talavera, “que será dentro 
de una semana o semana y 
media”, dice el entrenador 
del Real Avila.

En el partido de mañana 
no estarán, todavía, Yeli y 
Moyano, que no han comen
zado a entrenar por tener 
permiso del técnico para in
corporarse el día uno de agosto.

candidaturas en las elecciones 
al pleno federativo, para su 
inclusión en el pleno y en la 
candidatura a la asamblea ge
neral de hoy.

SOCIEDAD ANONIMA AGROPECUARIA
"SIERRA DE AVILA"

DISTRIBUIDORA PARA AVILA Y PROVINCIA DE PRIMERA MAI^CA
NACIONAL DE PIENSOS COMPUESTOS '’ '

SOLICITA:

VENDEDOR DE PIENSOS COMPUESTOS
SE OFRECE:

• Sueldo fijo más comisiones
• Alta en la empresa con Seguridad SociaL
• Vehículo

SE EGIGE:
EDAD DE 25 A 40 AÑOS
• Conocimientos del sector
• Dotes de vendedor
• Carnet de conducir.

ENVIAR CARTA MANUSCRITA CON FOTOGRAFIA RECIENTE. ADJUNTANDO 
DATOS Y PEQUEÑO HISTORIAL

SOCIEDAD ANONIMA AGROPECUARIA 
''SIERRA DE AVILA"

C/ Gabriel y Galán, 1.— 06001 AVILA

Villar y Herrera son 
partidarios de 
profesionalizar la 
presidencia 
de la RFEF 
Madrid. Efe.

Angel Villar, presidente de 
la Federación Territorial Viz
caína, y Eduardo Herrera, pre
sidente de la Andaluza, los dos 
candidatos que parten como 
favoritos en las elecciones a la 
presidencia de la Real Federa
ción Española de Fútbol 
(RFEF), que se celebran hoy, 
se mostraron coincidentes ayer, 
en un coloquio con la redacción 
de deportes de la Agencia Efe, 
en que el cargo de presidente 
de la RFEF debe ser remune
rado, que las sociedades anó
nimas no son una sqlución 
definitiva para los clubes, y 
que los jugadores de la" selec
ción absoluta dejarán de co
brar el ciento por ciento de los 
beneficios por publicidad o 
patrocinio.

Los dos candidatos se pro
nunciaron por la necesidad de 
asignar un sueldo al presiden
te, para que pueda dedicarse 
en exclusiva a su tarea, y ase
guraron que ello no significará 
un incremento en los gastos, 
sino un ahorro con respecto a 
etapas anteriores, en las que, 
paradójicamente, el presidente 
no cobraba.

La figura de la “sociedad 
anónima” como futuro marco 
jurídico de los clubes, contem
plada en el borrador de la 
nueva ley del deporte, es vista 
por Herrera como “un posible 
sistema de control”. “Ño obs
tante, teniendo en cuenta las 
muchas desigualdades existen
tes entre los clubes, tendría 
qüe ser una norma de carácter 
muy amplio”, añadió.

Villar, sobre la cuestión, di
jo: “Si para algún club es una 
solución, bienvenida sea la so
ciedad anónima, pero yo en
tiendo que no puede obligar a 
todos lós clubes y que, por 
tanto, no es una solución defi
nitiva”.

* En cuanto a la selección 
‘ absoluta. Herrera y Villar, que 
• acudieron al coloquio acom- 
• pañados, respectivamente, por 

Pedro de Felipe (ex-jugador 
del Real Madrid y Español) y 
Juan Padrón (presidente de la 
Territorial Tinerfeña) coinci
dieron en que, a partir de 
ahora, el dinero que se genere 
por publicidad o patrocinio no 
revertirá integramente en los 
jugadores internacionales.
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CICLISMO
Arroyo dio positivo con un producto que no conocía nadie, según Hernández Ubeda

Ubeda piensa que a Arroyo no se le apoyó 
cuando le quitaron la Vuelta a España

Avila IRA.

Angel Arroyo, corredor ci
clista profesional del equipo 
Reynolds, no debería haber si
do despojado del título de 
campeón de la Vuelta a Espa- 
ña’82 por dar positivo en el 
control antidoping ya que el 
producto con el que dió positi
vo “no lo conocía nadie”, se
gún Jesús Hernández Ubeda 
compañero de equipo de Arro
yo. “Si Arroyo tiene un poqui
tín de ayuda como ha ocurrido 
con Perico, nadie le hubiera 
quitado el maillot amarillo”, 
dice Hernández Ubeda

A Pedro Delgado en el Tour 
de Francia “no se si se le hizo 
justicia o no se le hizo justicia 
lo que ocurrió es que se levan
taron unos bulos que, en su 
tiempo no se debían haber le^ 
vantado, al final, si se quiere* 
llamar de alguna manera se 
hizo justicia”, comenta el co
rredor abulense del Reynolds. 
Para Hernández Ubeda"fue una 
{cosa completamente injusta la 
que se levantó ahora bien, si lo 
miramos desde otro punto de 
vista si se hizo justicia”.

La culpa de que saltara la 
noticia de que Perico había 
dado positivo en el control 
antidoping la tuvo la organi
zación, el jurado técnico y el 
juez árbitro principal, qúe de
cidieron dar positivo una sus
tancia que no está incluida 
dentro de la lista de doping de 
la Unión Ciclista Internacional 
(UCI), según Ubeda

El despliegue realizado por 
la administración pública es
pañola para esclarecer el asun
to, al ciclista profesional del 
Reynolds, le parece normal, pe
ro debían haber hecho lo mis
mo cuando le quitaron la Vuel
ta a Arroyo. “Cuando Arroyo 
dió positivo en la Vuelta Ciclis
ta a España lo hizo con un 
producto que no lo conocía 
nadie”.

Hernández Ubeda asegura 
que si Arroyo hubiera tenido el 
mismo apoyo que ha tenido 
Pedro Delgado, “le habría pa
sado lo mismo que a Perico, 
como mí nimo, se le habría reco
nocido la victoria Lo que pasa 
es que con Pedro Delgado se ha 
volcado Luis Puig”, añade.

En el positivo de Arroyo, 
además de ser con un producto

Angel Arroyo con la camiseta de líder de 
la Vuelta a España

Jesús Hernández Ubeda dice que a Arroyo no le tenían que haber quitado 1a Vuelta 
por doping , lumbreras

desconocido, “hubo defectode 
forma, y manipulaciones”. An
te estas irregularidades, según 
explica Ubeda, debería haber 
se concedido el triunfo en la ' 
Vuelta Ciclista a Arroyo.

“La Vuelta del 82 la ganó un 
corredor que iba de forma muy 
parecida a la de Arroyo, pero 
que no pasó nin^gún control”, 
dice Ubeda El vencedor de 
esta Vuelta a España al final, 
fue Marino Lejarreta

Lo de Arroyo fue “el robo de 
la estampita”, concluye el abu
lense del Reynolds.

PROXIMOS COMPROMISOS

Jesús Hernández Ubeda co
rrerá el domingo en el Circuito 
de Guecho(160 kilómetros). En 
esta prueba este corredor, en el 

año 1985 se metió una escapa
da en solitario desde la primera 
vuelta al circuito que le hizo 
ganar todos los premios 
—montaña metas volantes y 
esprines especiales— menos 
el triunfo final, ya que fue 
cogido por el pelotón a dos 
vueltas para el final

El corredor del Reynolds nos, 
comenta que este año no sabe 
lo que puede ocurrir, porque 
lleVa menos kilómetros que los 
corredores que han disputado 
el Tour de Francia “y ellos 
andarán mejor seguramente, 
aunque tarden algo más en en
trar en calor”.

El martes comienza la Vuel
ta a Burgos que contará con la 
presencia, con toda seguridad, 
con los cuatro profesionales 
abulenses.

Los corredores del Reynolds . 
no pidieron participar en la 
prueba Zaragoza Sabllañigo 
(200 kilómetros), por no contar 
con la ayuda de los técnicos 
del equipo que les tenía que 
haber llevado las ruedas para 
competir, “pero es que tuvie
ron problemas para pasar la. 
aduana francesa”, nos cuenta 
Ubeda

Este periódico ha intentado 
ponerse en contacto con Angel 
Arroyo para que nos diera su 
parecer sobre este terna pero 
ha resultado imposible por no 
contestar en el teléfono de su 
casa de Avila Todos los indi
cios apuntan a que el corredor 
está pasando unos di as de des
canso en El Barraco, de cara a la 
Vuelta a Burgos, que comen
zará el martes.

Segovia tributará 
un homenajea 
Perico

• Segovia Efe____________

La ciudad de Segovia tributará 
el próximo día 3, miércoles, un 
homenaje a Pedro Delgado, ven
cedor del Tour de Francia de 
1988, según confirmaron ayer 
los organizadores de los actos.

Para la organización de ios 
actos de homen ne ha sido desig
nada una comisión, promovida 
por “Protur”, en las que se en
cuentran representadas diversas 
instituciones segovianas.

El ciclista segoviano llegará a 
Segovia el próximo día dos, por 
la noche, después de haber par
ticipado el (tía anterior en un 
“critérium” en Holanda

Los organizadores pretenden 
que en los actos de. homenaje 
participen grupos folklóricos y 
culturales de las nueve provin
cias de Castilla y León, para lo 
que ya se han iniciado contac
tos con diversas instituciones 
oficiales. .

Por otra parte, la Corporación 
Municipal de Segovia ha recibi
do una comunicación del Ayun
tamiento francés de Tours, en el 
que se indica que se ha concedi
do a Pedro Delgado la medalla de 
honor de este municipio, her
manado con el segoviano.

Esta medalla le será entregada 
al ganador del Tour del 88 duran
te los actos de honienaje que, 
posiblemente, tendrán como es
cenario una de las plazas conti
guas al Acueducto.

La Junta y las 
Federaciones 
estudian el 
borrador de la ley 
del deporte
Valladolid Efe.________  _

Los responsables deportivos 
de la Junta de Castilla y León y 
los presidentes de las distintas 
federaciones regionales han es
tudiado ayer en Valladolid el 
borrador del proyecto de Ley del 
Deporte de la Comunidad

La Junta de Castilla y León ha 
estado representada por el con
sejero de Cultura y Bienestar 
Social, Francisco Javier León de 
la Riva, y el director general de 
Juventud y Deportes, Vicente 
Orden Vigara

La futura Ley del Deporte de 
Castilla y León será el segundo 
texto legal que regule la acWæ 
ción deportiva en la Comunidad, 
tras la promulgación de la Ley de 
las Federaciones Deportivas de 
la región

1 A SEÑORA

ANGELA RODRIGUEZ LOPEZ
(Vda. 51e Juan José López)

QUE FALLECIO EN SALAMANCA EL DIA 22 DE JULIO DE 1988
A LOS 84 AÑOS DE EDAD

\ D.E.P. *

Sus hijos Mana Teresa, Mana Angustias, Antolín y Valentín López Rodríguez; hijos políticos, 
hermanos Martiniano y Juan Rodríguez López, hermanos políticos, nietos biznietos, primos, 
sobrinos y demás familia,

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA

Él funeral se celebró el día 23 en la iglesia parroquial de Rivilla de Barajas. Acto seguido fue 
^conducido el cadáver al panteón familiar de dicha localidad. _

.BAR
AL-BIESE

HOY
APERTURA

C/ Doctor
Fleming 5 

AVILA
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E

alquileres
-Alquilo piso amueblado cén
trico. Agosto o a convenir. Telé
fono 22 02 29.

COCHES VENTaI

AUTOMOVILES 
TAPIA

C/ Segovia, 24 Garaje

(Detrás Clínica Santa Teresa) 
Teléfono 22 22 33

FORD GRANADA 2.8 Familiar 
FORD FIESTA “UNO’ Moderno
FORD FIESTA “S" 1.300
FORD ESCORD GHIA 1.600 
RENAULT 18 FAMILIAR 5 V.
RENAULT 4 L ECONOMICO 
RENAULT 11 G.T.C. AÑO 85 
RENAULT 5 ■ 950.
SEAT 127 C.L 4 PUERTAS 
SEAT 124-1430 MODERNO
SEAT 124-1600 5 V.
MERCEDES 250 COUPE .
MERCEDES 230 “S" AÑO 66 
MERCEDES 300 D (88 HP| 
CITROEN DYANE 6
OPEL KADETT 1600 DIESEL 
VOLKSWAGEN GolfDiesel4 P.

REVISADOS Y
CON GARANTIA

AUTOMOVILES 
TAPIA

Alquiler de coches 
y furgonetas 

sin conductor
C/ Segovia núm. 24 

Teléfono 222233

"Se vende Simca Ranchera blan- 
^ AV-0376-C. Precio 180.000. 
‘elefono 22 59 13.

5'200 Kms. AV-D. 
^^•30-76. o en Pub Lotos.

DEMANDAS
P’^ofesor Aerodinámica 

avion Teléfono 25 15 36/37.

—Compro bicicleta- paseo gran
de en buen uso. Telf. 22 17 60. 
8.000.
— Necesitamos 1 ó 2 plazas de 
garaje en alquiler o compra Zona 
Avda José Antonio; Paseo D. Car- ’ 
meló. Plaza Santa Ana Razón escri
bir al apartado de Correos, 8. de 
Avila Referencia Garaje.

ENSEÑANZA
—Compramos solar o casa vieja 
en Avila Escribir Apartado Co
rreos n® 36. Avila
—Clases todas Asignaturas 3.° 
BUP-COU-l.® Carrera Informa
ción Rojas. 22 66 55.

— INFORMATICA 
MECANOGRAFIA 
OPOSICIONES 
INGLES 
CONTABILIDAD. 

ACADEMIA TECNICA 
Duque de Alba 10 
Telf 21 19 01.

—ACADEMIA CEMA
— MECANOGRAFIA
— INFORMATICA
• Basic
• dBASE III
• Woodstar
• Recuperaciones F.P.
Nalvillos 1-2.° Telf. 21 35 44.

PERDIDAS
— Perdido pendiente de perla Se 
gratificará. Telf. 21 23 81.

PISOS VENTA
— Se vende piso, 130 m2. Zona 
Mercado Chico. Telf. 21 38 59.
—Venta de viviendas, .POMAR. 
San Juan de la Cruz 20-3.“-3. te
léfono 22 50 35.

TRABAJO
— Se necesita empleada de ho
gar interna Telf. 21 10 09. De 12 
cç2.

— Se necesitan empleadas de 
hogar, una para agosto solamen
te, y otra interna fija desde sep
tiembre. Telf. 22 14 34.
— Se necesita empleada hogar. 
Llamar al Telf. 21 13 05.

— Se necesita empleada de ho
gar. Teléfonos21 23 51 - 22 37 68.

— Se necesita empleada de ho
gar externa Telf. 22 02 47. De3 a 
4 y después 9 noche
—TRABAJO por corresponden
cia 28.000 semanal. Apartado 
1064 Granada Adjuntar sello.
—"Puede ganar 3.000 Ptas. dia
rias en casa colaborando con 
nosotros. Escribir: INICO, apar
tado 1.209, SAN SEBASTIAN”.

TRASPASOS
— Se traspasa local Paseo San 
Roque, 6. Telf. 22 64 96.

— Se traspasa local con o sin 
instalaciones de hostelería en 
Avda Portugal Tlfs. 21 37 89 y 
25 14 19.

VARIOS
—Cedo negocio por no poderlo 
atender. Teléfono 22 74 93.

VENTAS
— Se vende mobiliario y -sonido 
de DISCOTECA Teléfono21 11 10..

— Se vende Papelería- Juguetería 
30 m2. Teléfono 22 95 08.

— Se venden locales comercia
les. Plaza Santa Ana 2. Teléfo
no 22 97 61.

—Vendo Bar-Restaurante {300 
m2. Aprox.) anexo a Hotel Resi
dencia (también negociable), en 
Piedrahíta (Avila). Teléfono 918/ 
36 08 29. Mediodía y noches.

— Se vende local comercial Ave
nida José Antonio, 20 Teléfono 
22 37 26. Facilidades de pago.

HAZTE 
DONANTE 
DE SANGRE

LLAMA AL 
22 - 60 - 50

Viernes, 28

PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS
8,30: TELEDIARIO 

MATINAL
9,00: POR LA MAÑANA 

INCLUYE:
10,00: CUATRO 

HOMBRES PARA 
EVA

11,50: DINASTIA (R). 
13,00; LOS OSOS 

BERENSTAIN
13,30: 3 POR 4
14,30: TNFORMATIVO 

TERRITORIAL
15,00: TELEDIARIÓ 1
15,35: EL EQUIPO “A” 

“Viene el Equipo A”.
16,25: UN VERANO TAL 

CUAL
18,00: AVANCE 

TELEDIARIO
18,05: LA LINTERNA 

MAGICA
19,30: DICCIONARIO DE ; 

LA SALUD
“Hígado”

20,00: MASH
“Héroes”

20,30: TELEDIARIO 2
21,00: EL TIEMPO
21,15: CARA A CARA 
22,25: VIERNES CINE

“Duelo de titanes” 
0,35: TELEDIARIO 3 
0,55: TELEDEPORTE

SEGUNDA CADENA

12,30: TELE EUROPA
14,30: INFORMATIVO

TERRITORIAL 
15,00: TELEDIARIO 1 
15,30; EN EL

' HIMALAYA CON 
HILLARY
“La tierra de los dioses”. 

16,30: CINE ESPAÑOL 
18;05: CORTOMETRAJE

ESPAÑOL
“Las islas Tanimbar”. 

18,30: ¿QUE PINTAMOS 
AQUI?
“El horizonte”.

19,00: CAPITOLIO
Episodio 221.

19,30; FASES
20,30: EL MUNDO 

“El mundo en conflicto” 
21,00: EL MIRADOR 
21,15: SUPLEMENT0S4

“Campo y mar”
21,50: JOAN BAEZ, 

EN CONCIERTO
23,45: CERCA DE LAS 

ESTRELLAS

Sábado, 30

1,10: MCMILLAN Y 
ESPOSA 
“Avaricia”

2,45: LARGOMETRAJE 
“Mal abrigo”

4,10; DOCU MENTOS TV 
( Repetición)

5,10: BOB DYLAN 
^^^10: DOCUMENTAL

7,20: LARGOMETRAJE 
“Espejismo de amor” 

9,00; A TOPE (R) 
10,00; DICCIONARIO DE 

LA SALUD (R)
“Hígado”

10,30: EL MAGO DE OZ 
“Buscando ayuda”

10,55: 48 HORAS 
11,00; LA BOLA DE 

CRISTAL
12,15: NUEVA GENTE 
13,15: LOTERIA
13,30; LA OTRA 

MIRADA
“Gracias a la vida” 

14,30: 48 HORAS 
15,30: EL TIEMPO 
15,35: ISIDORO 
16,05: PRIMERA 

SESION
“Ahí está el detalle”

18,00: LAS AVENTURAS 
DE TEDDY RUXPIN 
“La cascada del arco iris”. 

18,33: SECRETOS Y
MISTERIOS

“Detectives psíquicos” 
19,00: NUMERO 1
19,35: LA LEY DE LOS 

ANGELES
Episodio 13.

20,30: TELEDIARIO 2 
21,05: INFORME

SEMANAL
22,20: SABADO NOCHE 
23,20: FANNY Y 

ALEXANDER 
“Episodios estivales”.

0,20: 48 HORAS 
0,25: FILMOTECA TV 

“Espejismos”.

SEGUNDA CADENA

13,00: OBJETIVO 92
15,00: ESTADIO 2 
22,00: OLIMPICOS 

“Ciclismo y tiro olímpico”. 
22,30: EL PAJARO 

ESPINO 
Episodio 6. . 
23,15: AYER 
“Cataluña 1. De Maciá a 
Tarradellas”.

0,25: DIALOGOS CON 
LA MUSICA

Crucigramas YAYO

Todos podemos
invertir aquí

en nuestra tierra

iCompre en Avila!

HORIZONTALES.—1: Símbolo del calcio. Preposición insepa
rable.—2: Terrenos para edificar.—3: Otra cosa. Marchaba. Ciu
dad bíblica.—4: Raíz griega que significa punta. Torpe, boba. Pre
posición.—5: Fundamento. Acontecimiento.—6: Estipendio. Baúl. 
—7: Jícara. Dios del viento.—8: Desinencia verbal. Isla del mar 
Egeo. Pronominal.—9: Lamento. Tumo. Símbolo del bario.—10: 
Diligente, trabajador.—11: Dios fenicio. Nota musical.

VERTICALES.—1: Matrícula de Albacete. Infusión.—2: Almace
na. acopia.—3: Siglas comerciales. Sauce. En este momento.— 
4: Repetido, gusanillo. Dejar manda en el testamento. Crédito.— 
5: Reúna. Ovalado.—3: Ensenada. Paraíso.—7: Roturad. Ave ra
paz.—8: Preposición. Asperos. Conozco.—9: Posesivo. Arbol le
guminoso de Venezuela. Té chino medicinal.—10: Destaca, sobre
sale.—11:- Negación. Atendí.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR:

1: Dos. Paz. 2: Boca. Abad. 3: Ra. Alar. Ay. 4: Esa. Inés. Le. 
5: Sabana. Asín. 6: Eva. Alo. 7: Pala. Alegas. 8: An. Loba. Agá. 9: 
Ni sabe. Ir. 10: Saca. Añil. II: Len. Red.
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Un momento de la clausura de las Jomadas. lumbreras

a DuiiD JI
Fundado en 1890 con el título EL ECO DE LA VERDAD, 
El 24 de noviembre de 1898 pasó allamarse EL DIARIO DE AVILA

Edita: Diario de Avila, S.A.
Depósito Legal: AV-5-1958.
Número: 28.193

Redacción, Administración y Talleres:
Plaza de Santa Teresa, 12. 05001 - AVILA.
Teléfonos;21 26 40,21 27 62 y2í 27 93. - 
Fax. 25 14 06.

Publicidad y Suscripciones:
Plaza de Santa Ana, 2. 05001-AVILA.
Teléfonos: 25 15 36 y 25 15 37.

Delegación en el Valle del Tiétar- »
Triste Condesa, 5, l.A 05400-ARENAS DE SAN PEDRO.
Teléfono: 37 16 61.

Se pide la declaración del Valle del Tiétar

Viernes, 29 de julio de 1988
Ss. Marta, Constantino I ptca.; Bite, Eufrasia e Hilaria, 

Faustino, Guillermo, Olav rey, Serafina vg.; Simplicio, 
Faustino y Beatriz.

El Sol sale a las 7^9 y se pone a las 21,32.
La Luna sale a las 22,9 y se pone a las 7.
Luna Llena a las 5,52 en Acuario.

como comarca piloto de promoción turística La solantí José Manuel Serrano

(Viene de primera página)

Candeleda. Francisco J. Ro
dríguez^

Al llegar a la Plaza de 
Candeleda, Aznar fue salu
dado por el presidente de la 
Diputación, Daniel de Fer
nando, el alcalde de la villa, 
José Antonio Pérez Suárez, 
y las restantes autoridades 
asistentes al acto.

Tras presenciar una exhi
bición de bailes regionales y 
degustar algunos productos 
típicos del Valle, tuvo lugar, 
en el Salón de Sesiones del 
Ayuntamiento, el acto de 
clausura de las I Jornadas 
de Turismo, Comercio e In
dustria del Valle del Tiétar. 
El alcalde pronunció unas 
palabras de bienvenida y el 
vicepresidente segundo de la 
Diputación y presidente del 
Patronato de Turismo leyó 
las conclusiones a las que se 
ha llegado en estas jornadas 
y que son las siguientes:

CONCLUSIONES

“Es imprescindible mejo
rar nuestro sistema de co
municaciones con Castilla y 
León, con Madrid, con Ta
lavera y con Extremadura.

Debemos acometer la de
finitiva solución del ciclo 
hidráulico y realizar un plan 
de embalses y regadíos.

El Valle está incomunica
do en radio y TV con Casti
lla y León.

Es necesario la ayuda a la 
creación de suelo industrial.

Carecemos de un Merca
do de Abastos que suminis
tre el Valle y de una correc

Teléfonos de
“EL DIARIO DE AVILA”

21-26-40
21-27-62
21-27-93 

ta comercialización de nues
tros productos.

Tenemos que crear escue
las profesionales y de man
dos intermedios.

Necesitamos oficinas de 
las administraciones públi
cas.

No tenemos una oficina 
de información ni una seña
lización turística hacia el 
Valle ni dentro de él.

Debe facilitarse la instala
ción de una red de campings 
e instalaciones deportivas.

Tenemos que promocio
nar nuestro clima en épocas 
no veraniegas.

Estamos convencidos que 
no todas las conclusiones 
anteriores tendrán una pron
ta solución, pero sí es, im
portante que, tanto desde la 
C.E.E. hasta las administra
ciones locales, pasando por 
la Administración Central, 
la Autonómica y la provin
cia, se canalicen y coordinen 
las inversiones precisas para 
su solución.

Y como petición especial, 
Sr. presidente de la Junta de 
Castilla y León, contribuiría 
a nuestro desarrollo, de for
ma decisiva, la declaración 
del Valle del Tiétár como 
comarca piloto de los planes 
de promoción turística de 
Castilla y León.

Tras la lectura de las con
clusiones, el presidente de la 
Junta declaró inauguradas 
las Jornadas. Posteriormen
te, se ofreció una comida 
típica candeledana, en el res
taurante Royfe, a las autori
dades e invitados.

Organización Nacional de Ciegos
NUMEROS PREMIADOS AYER

2.500.000 ptas. al número 20.966. 
50.000 ptas. a la terminación 0.966. 
5.000 ptas. a la terminación 966. ■ 
500 ptas. a la terminación 66.
100 ptas a la terminación 6.

Entre otros han asistido a 
la clausura de estas Jorna
das, el director general de 
Turismo, José Rapiírez; el 
presidente de la Diputación, 
Daniel de Fernando, el di
rector provincial de Trans
portes, Santiago López Sa
maniego; el secretario gene
ral de la Consejería de Bie
nestar Social, José Manuel 
Fernández de Santiago; los 
parlamentarios, Alberto 
Dorrego, Tirso Tomás, Vi
cente Bosque Hita (los tres 
senadores), y Jesús Tercia
do; el alcalde de Avila, An
tonio Encinar y los procura
dores José María Monforte 
y Pedro García Burguillo. 
También estuvieron presen
tes varios alcaldes de las 
localidades de la zona, los 
presidentes de la FAE, Jai
me Espí; de la Cámara de 
Comercio, José Tomás Ro
dríguez, el director del gru
po de Empresa de Caja Sa
lamanca, Antonio Vázquez 
y otras autoridades y repre
sentaciones.

* El viaje del presidente por 
las localidades del Valle'con- 
tinuó por la tarde. La si
guiente parada la realizó en 
EI Hornillo, donde fue reci
bido por la Corporación 
Municipal. Continuó des
pués viaje hasta El Arenal, 
donde también fue recibido 
en el Ayuntamiento. Más 
tarde, se dirigió hasta Mom
beltrán, donde recibió a las 
Corporaciones del Barranco 
de las Cinco Villas e inau- 

, guró el Centro Médico. 
Posteriormente continuó 
viaje hasta Arenas de San 
Pedro donde tuvo la última 
de las recepciones en su 
Ayuntamiento.

LA HACIENDA DEL CAFE S.A.
TOSTADERO DE CAFE

Pol Ind. Las Hervencias, s/a 
3.’ Fase- Parcela N.° 1-22 

Teléfonos 21 37 81 -21 27 14.

Administraciones y servicios 
públicos

D
ICEN los ciudadanos, a través de las encuestas de opi
nión, que los servicios públicos que dirige el Estado no 
funcionan mejor desde que los socialistas están en el 

Poder. Los partidos de la Oposición, por medio de sus portavo
ces, señalan lo mismo, Y más aún: que los impuestos que a los 
españoles nos toca pagar han aumentado considerableniente.O 
lo que es lo mismo: que los servicios públicos —correos, trans
portes, sanidad, teléfonos, justicia, etc.— nos cuestan más 
dinero que costaban antes y, en cambio, no se ve que el funcio
namiento sea mejor.

E
L Estado de bienestar al que nos querían llevar no Hegi 
antes al contrario. Porque resulta que según un sondeo 
del Centro de Investigaciones Sociológicas —el CIS-i 

sólo un 1,6 por ciento —porcentaje realmente mínimo o, lo quf 
es lo mismo, casi inapreciable— considera que la situación de los 
parados ha mejorado mucho desde que gobierna el PSOI 
mientras que el 36,7 por ciento piensa que no se ha mejorado. Uo 
15,1 por ciento estima que ha mejorado bastante y un 30 P**^ 
ciento cree que ha mejorado poco.

P
UEDE que los ciudadanos, cuando expresan su opinión) 
estén influidos por la situación personal que les afecto 
directamente o por la de personas cercanas. Pero n 

cierto es que ahí están sus puntos de vista sobre cuestiones de lo 
vida diaria.

L
OS socialistas, iógicamente, dirán que aquí las cosos 
marchan mejor que antes. Eso se lo oiremos a todos los 
que tienen responsabilidades de gobierno. En Castillo) 

León, por ejemplo, los aliancistas no se hartan de pregonar que 
la actual Junta de Castilla y León lo está haciendo a las 
maravillas, mientras que el ciudadano-administrado no ve qui 
haya más agilidad en los trámites burocráticos que tiene q» 
padecer ni que se tengan en cuenta, los intereses generales po' 
encima de los partidistas. Los sufridos administrados, qo 
pagamos con nuestros impuestos a todas las administración 
públicas, somos quienes padecemos el funcionamiento de estsu 
el de los servicios que se nos prestan y que, en el fondo, 
pertenecen, porque aquí nadie nos regala nada, que lo 
con los dineros de nuestros bolsillos. Un esfuerzo por mejo** 
administraciones y servicios públicos no estaría de más.

Nubosidad variable
Madrid. Efe. _________

El Institute Nacional de Me
teorología informa de que hoy 
se esperan cielos nubosos con 
intervalos muy nubosos y chu
bascos en Galicia, Cantábrico, 
Alto Ebro y Pirineos, que po
drán extenderse de forma más 
aislada a Castilla y León, Siste
mas Central e Ibérico y N de 
Cataluña

Estas precipitaciones 
sionalmente podrán 
rdeter tormentoso. Las 
raturas sufrirán un 
en el N e interior de la Pe 
sula.

Temperaturas extremas ó 
Avila

Máxima de ayer 33,4 gja 
Mínima de ayer 116 8 “
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